BERNARD GUÉRIN

Fanfan et sa maîtresse,

et autres histoires érotiques

by La Musardine

Fanfan, joli jeune homme et amoureux infatigable, est offert en cadeau à Guislaïne par ses parents pour son dix-septième anniversaire. Bien des années plus tard, celle-ci se voit contrainte de se séparer de son petit compagnon. Mais le fidèle Fanfan pourra-t-il se résoudre à abandonner sa maîtresse ?

Dans les huit autres nouvelles de ce recueil, on rencontrera un grand-père nostalgique et ses deux petites filles délurées, d'honorables Anglaises au cours d'une après-midi qui finit en orgie, un journaliste timide bombardé président d'un concours de Miss, une professeur de français pleine de bonne volonté qui reçoit la visite d'extra-terrestres amoureux, et quelques autres personnages non moins intéressants.

Fanfan et sa maîtresse

Guislaïne atteignait ses cinquante-cinq ans lorsqu’elle décida de se séparer de Fanfan.

Elle avait fait ses comptes et ce n’était guère brillant. En ce début d’année 2227, il lui fallait absolument prendre de bonnes résolutions et réduire son train de vie.

Elle appela Fanfan pour lui faire part de sa décision. Il était dans la cuisine, en train d’éplucher les légumes, vêtu de son seul tablier à fleurs tenu par un simple nœud à boucles.

Car il était nu, à son habitude. Du moins le matin. Il ne s’habillait qu’après la sieste, vers les trois heures de l’après-midi, afin d’être présentable pour le repas du soir où Guislaïne recevait des amis, filles ou couples, à qui elle le prêtait en échange de nourriture ou de petits cadeaux.

Comme Fanfan était joli garçon, Guislaïne avait beaucoup d’amis.

***

Il se tenait debout devant elle, le couteau à éplucher dans une main, dans l’autre un légume de forme indéfinissable, moitié carotte moitié poirave. Son tablier lui protégeait la poitrine et descendait jusqu’à ses genoux ; car Guislaïne avait toujours peur qu’il se coupe ou même seulement se salisse. Mais son dos était nu, ainsi que ses petites fesses dures, qu’elle aimait tant caresser. Quand elle lui eut appris la nouvelle, il afficha un air désolé.

— Qu’est-ce qu’il me va advenir ? s’enquit-il de sa petite voix métallique. Quoi devenir ?

Il s’était toujours exprimé de façon laborieuse. Elle avait cessé de le reprendre depuis longtemps, car les centres de la parole du jeune homme n’étaient pas évolutifs et c’était bien inutile de se fatiguer pour rien. Depuis près de quarante années qu’il vivait avec Guislaïne, il n’avait jamais cessé de martyriser le français, ne s’était pas corrigé d’un seul iota.

Mais c’était sans importance. L’intérêt de Fanfan était bien sûr de toute autre nature. Elle se borna à lui lancer négligemment : « Ne t’inquiète pas pour ça, mon chou », puis elle alla s’asseoir sur le bord du divan et il comprit tout de suite à son regard le désir de sa maîtresse. Il y était tellement habitué, depuis tout ce temps ! Alors il fit un pas en avant, amenant son ventre à dix centimètres du visage de Guislaïne. Elle dénoua son tablier qui tomba sur l’épaisse moquette. Elle n’eut même pas besoin de le toucher : le membre de Fanfan se dressa aussitôt.

— Tu as pris ton lait, ce matin ? lui demanda-t-elle en le saisissant du bout des doigts.

— Oui, chérie, répondit-il. Et du chocolat.

— Parfait. J’adore le bon sperme au chocolat, dit Guislaïne.

— Je sais, chérie.

C’était le dialogue habituel, tant de fois répété depuis tant d’années.

Elle le prit dans sa bouche, en ronronnant comme une chatte gourmande. Elle lui caressa un peu le ventre, d’un geste machinal, puis leva les yeux vers un grand miroir fixé au plafond juste au-dessus du divan. Elle aimait se contempler dans ses ébats avec Fanfan, surtout lorsque d’autres partenaires se joignaient à eux. Ça démultipliait son plaisir. Le jeune homme avait fermé les yeux et poussait les habituels petits gémissements programmés. Quant à Guislaïne, elle procédait de sa façon la plus routinière, faisant juste ce qu’il y avait à faire (léchage de l’extrémité, palpation des couilles, doigt dans le derrière, etc.). Elle n’avait pas envie de fignolage, pas de grand jeu : c’était juste une petite gourmandise, comme ça, en passant. Elle le sentit vite frémir.

— N’éjacule pas tout, lui ordonna-t-elle. Gardes-en un peu pour la sieste.

Il acquiesça d’un signe de tête et d’un simple petit grognement. Elle n’aimait pas qu’il parlât pendant le déduit. (Depuis qu’elle avait déniché dans un vieux bouquin ce mot désuet, elle ne parlait plus jamais de coït, ni d’acte sexuel, mais de « déduit ». C’était son petit snobisme.)

Il poussa de nouveau un léger gémissement et elle lui dit :

— Allez, vas-y maintenant, mon bébé !

Elle se mit à le téter goulûment et Fanfan éjacula. Elle dégusta le liquide tiède et parfumé avec un petit grognement de gourmandise. Elle aimait bien, en milieu de matinée, boire de cette façon son lait chocolaté. C’était devenu, avec le temps, une douce habitude. Au point qu’elle avait d’ailleurs désappris, depuis toutes ces années, la liqueur âcre des mâles humains. À vrai dire, cette seule pensée lui répugnait.

Elle cueillit une dernière goutte qui perlait à l’extrémité de Fanfan.

Elle lui tendit les mains. Il se pencha, la releva. Elle lui mit les bras autour du cou, l’embrassa sur la bouche, le nez, les yeux, avec une tendresse toute maternelle.

Après quoi Fanfan retourna à ses légumes, car il était habile pour la cuisine.

***

Fanfan avait été conçu à la fin du vingt-deuxième siècle, à l’époque où régnait la prospérité et où dominait la haute technologie. La fabrication en avait été arrêtée lorsque était advenu le Grand Effondrement et que l’économie des deux blocs, Occident et Orient, avait été anéantie.

Les androïdes étaient vite devenus très rares et recherchés, pour la bonne raison qu’on trouvait difficilement à les réparer lorsqu’ils tombaient en panne. Seuls quelques modèles hautement perfectionnés, tels que le Fanfan et la Lola, résistaient à l’usure du temps et savaient s’auto-entretenir.

Guislaïne, dont les parents avaient été fort riches, avait reçu Fanfan pour son dix-septième anniversaire. Un cadeau somptueux qui avait fait bien des jaloux parmi ses copines et ses copains, les unes enviant l’extraordinaire jouet, les autres se sentant supplantés. Elle n’avait jamais oublié le jour fameux où le luxueux Coléoptère de la maison Cyberlove avait atterri dans leur vaste patio et que deux hommes en étaient sortis, suivis par un grand garçon d’allure réservée dont les cheveux blonds bouclés cascadaient sur ses épaules.

Ce jour-là, ils étaient quatre dans la maison. Outre Guislaïne et ses parents, il y avait aussi Ralph, le grand frère géologue âgé alors de trente ans, de retour de mission sur Deïmos. Ils saluèrent et firent entrer les deux hommes vêtus de stricts costumes, toujours suivis par le garçon silencieux.

Les deux vendeurs de Cyberlove étaient restés une bonne heure, expliquant à Guislaïne, à son frère et à ses parents, attentifs et amusés, le fonctionnement et les particularités de Fanfan.

Le jeune homme était vêtu d’une simple tunique serrée à la taille et de sandalettes, à la façon antique qui était alors la grande mode dans les milieux étudiants. Un vêtement léger et bien pratique, qui se retire en cinq secondes.

Il se mit à rougir dès qu’il fut nu. Il était programmé pour réagir ainsi en public et Guislaïne trouva cela tout à fait adorable. Elle lui effleura la peau du ventre – la trouvant chaude et douce, aussi agréable à caresser, sinon plus, qu’une peau humaine – et il fut tout de suite en érection. Elle poussa un petit cri à la fois de surprise et de ravissement et tout le monde se mit à rire, ses parents et son frère bien franchement et les deux vendeurs plus discrètement, avec la retenue qui seyait à de sérieux commerciaux.

Un peu plus grand que la jeune fille, le garçon paraissait plus jeune qu’elle. Il avait l’apparence et la physionomie d’un grand adolescent, plutôt maigre et délicatement musclé. C’était, en fait, le parfait prototype des amants habituels de Guislaïne, et ses parents avaient cru combler les vœux de leur fille en le choisissant de cet âge et de cette stature. Il avait un visage aux traits fins, harmonieux, délicat, presque androgyne. Le catalogue de Cyberlove n’exagérait pas, qui décrivait Fanfan « beau comme un ange ».

Guislaïne était une fille bien élevée : elle afficha un contentement enthousiaste, alors qu’elle eût secrètement préféré un modèle plus âgé. Un homme de l’âge de son oncle Odomar, par exemple, ce bon tonton cinéphile sur les genoux duquel elle avait goûté, toute petite, ses premiers émois. (Ah, ces dessins animés pendant lesquels la main fureteuse de tonton Odomar s’égarait sous sa jupette, la faisant se tortiller d’aise ! Que de doux souvenirs !)

Pendant ce temps, la mère de Guislaïne, visiblement très intéressée par les possibilités de Fanfan, ne se lassait pas de poser des questions aux deux techniciens de Cyberlove. En même temps, elle se collait contre l’androïde, l’embrassait sur la bouche, s’émerveillant des multiples talents du gracile jeune homme. Elle appréciait en connaisseuse :

— Je dois reconnaître qu’il embrasse à la perfection. Ça manque peut-être un peu d’enthousiasme, mais ce n’est quand même pas mal du tout. Il est capable de s’améliorer ?

— Absolument, répondit vivement l’un des vendeurs. Il apprendra à bien connaître chacun de vous, avec ses goûts, ses fantaisies, ses désirs particuliers. Il ne vous refusera jamais rien, bien au contraire. Il est programmé pour s’adapter et s’améliorer. Du moins dans le domaine pour lequel il a été conçu : celui de l’érotisme.

— Qu’entendez-vous par : bien au contraire ?

— Je veux dire qu’il n’est pas seulement docile, mais qu’il est tout à fait capable de prendre des initiatives, feindre la jalousie, adopter des attitudes d’amoureux transi, se montrer provoquant… Il maîtrise tous ces petits jeux.

— Mais, c’est tout à fait charmant, ça !

— Ah, mais c’est qu’on lui a donné un bon petit cerveau ! s’exclama le vendeur en se rengorgeant, comme si l’androïde était sa propre création.

De son côté, le père, d’abord réservé et qui observait avec un sourire indulgent toute cette agitation, s’était finalement approché. Après un moment d’hésitation, on le vit palper les fesses rebondies de la créature, les entrouvrir. L’un des techniciens crut bon de préciser, avec un sérieux imperturbable :

— Il est également très performant de cette façon, monsieur. Très accueillant, si je puis me permettre. Il vous donnera entière satisfaction.

Du coup, Guislaïne explosa : « Enfin, quoi, c’est pour qui ce cadeau, pour vous ou pour moi ? »

— Ah, c’est toujours pareil ! s’exclama en riant le second vendeur. Les parents sont toujours les premiers à vouloir s’amuser avec les jouets de leurs enfants !

— Eh bien, ça ne se passera pas comme ça avec moi, vous pouvez me croire ! lança la jeune fille d’un ton acerbe.

Mais elle n’était pas réellement fâchée. Ça se voyait aux coups d’œil amusés qu’elle lançait à ses parents et à son frère tout émoustillés.

On posa encore bien des questions sur l'androïde. Sur ses performances, son entretien, son rechargement… On voulait tout savoir sur cette créature étonnante. Pendant ce temps, debout et immobile au milieu du salon, Fanfan affichait un maintien modeste, les yeux baissés, souriant doucement, d’un sourire angélique. Voyant qu'on ne le touchait plus, il avait remis sa tunique. Parfois il levait le visage, faisait le tour de la pièce du regard, s’attardait sur les tableaux anciens, les nus de marbre, les bustes d'albâtre, montrant beaucoup d’intérêt. Il donnait l’impression, tout simplement, de se sentir à son aise dans cette maison.

Un peu plus tard, les deux hommes à peine repartis dans leur silencieux Coléoptère, Guislaïne montait dans sa chambre pour essayer son cadeau.

Elle ne descendit pas pour manger ce soir-là. Elle n’émergea de sa chambre que le lendemain matin, toute alanguie et les yeux cernés. À sa suite descendait Fanfan, qui feignait de façon fort peu convaincante une grande fatigue.

***

Et voilà ! Et ça durait depuis quarante ans !

Au début, Guislaïne avait dû partager Fanfan avec ses parents. C’était leur exigence, la condition d’ailleurs du cadeau, comme ils devaient souvent le rappeler à leur fille qui avait tendance à l’accaparer.

Ce qui fait qu’une nuit sur deux ou trois, Fanfan dormait entre les parents, qui en usaient pour leur plus grande satisfaction, chacun de son côté la plupart du temps, mais parfois dans des positions beaucoup plus fantaisistes. Ainsi, grâce à Fanfan, découvrirent-ils des horizons nouveaux, et leur couple assoupi s’en raffermit.

Les autres nuits, il couchait avec Guislaïne, qui ne se lassait pas de son nouveau jouet (qu’elle appelait son petit fiancé), au point d’avoir complètement délaissé ses anciens amants.

Car Fanfan se montrait aussi affectueux que complaisant. Jamais las, toujours disponible, habile, prêt à toutes les fantaisies, rompu à tous les jeux amoureux, il incarnait à la perfection l’amant idéal. Il savait caresser, masser longuement et avec douceur, avant de se transformer en amant fougueux, infatigable, selon le souhait de son ou sa partenaire.

Dès qu’on le caressait, dès même qu’on l’embrassait, il se mettait à bander. Et c’était merveille que de voir s’ériger la jolie bite, dure et lisse, dont il pouvait faire varier la taille à la demande, selon le service demandé.

Les deux femmes ne s’en lassaient pas. Cette constante disponibilité les comblait. Quant au père de Guislaïne, quoiqu’il s’en défendît, il se montrait de plus en plus troublé par les charmes du joli garçon.

Il faut ajouter que, toujours prévenant et attentif, Fanfan était doté d’un visage très expressif, au point que bien souvent des visiteurs le prenaient pour un authentique jeune homme, et félicitaient Guislaïne pour « son petit ami si aimable ».

En revanche, il n’était pas doué pour la conversation, se bornant à un répertoire de phrases et d’expressions limité. Souvent, il « comprenait » de travers et répondait hors de propos, au grand amusement de toute la famille.

Il montrait alors un visage confus qui ajoutait encore à l’hilarité générale. Mais il affichait un si bon sourire sans malice, il semblait tellement heureux d’être la cause des rires et le sujet des conversations, que tout le monde fondait pour l’affectueux jeune homme, l’asseyait sur ses genoux, le câlinait, l’embrassait.

Ah, ce fut assurément une douce période, et Guislaïne y repensait souvent avec nostalgie !

Les plus heureux moments étaient lorsque Ralph revenait d’une de ses lointaines missions aux confins du système solaire. Comme la vie de famille était douce alors ! Quel plaisir de regarder un bon film dans le jardin d’hiver. Elle se revoyait encore, mollement étendue sur l’immense canapé flottant en compagnie de son frère et de ses parents, tous les quatre à demi nus dans la moiteur odorante de la vaste serre. Devant eux, assis ou allongé sur la moquette, Fanfan s’appliquait à regarder le film. C’était charmant, presque attendrissant. On se jetait des petits regards entendus tout en l’observant à la dérobée, souriants et un peu émus, tant on le devinait plein d’une touchante bonne volonté. De temps à autre, lorsque quelqu’un le sollicitait, son visage s’éclairait et il venait vivement s’accroupir entre deux jambes écartées et se mettait à l’ouvrage.

Au bout de quelques instants, on entendait un grognement et l’on voyait se relever le visage épanoui de Fanfan, qui se pourléchait les lèvres. Puis il retournait s’étendre sur la moquette, prenant des poses d’odalisque alanguie dans son pyjama de flanelle. Ah, pensait Guislaïne en soupirant, que cette époque était donc insouciante et heureuse !

Mais rien n’est éternel, et surtout pas le bonheur. Un triste jour, Ralph ne revint pas d’une expédition. Puis les parents moururent, à l’époque trois fois maudite des grandes épidémies.

Guislaïne s’installa alors avec Fanfan dans une petite ville de province. Elle travailla dans une entreprise de transformation des aliments. Elle se contentait de peu et était satisfaite de simplement manger à sa faim et ne pas souffrir du froid. Elle possédait une petite maison confortable, que Fanfan entretenait à merveille. Elle avait beaucoup d’amis qui l’invitaient souvent, car Fanfan, dont sa maîtresse n’était pas avare, était, comme on l’a dit, un garçon affectueux et toujours disponible.

Comme il n’était pas programmé pour faire montre de discernement ni de goûts personnels, il satisfaisait tous ceux et celles qui avaient envie de lui, quels que soient leur âge, leur poids, leur apparence… Il se prêtait de bonne grâce et sans répugnance à toutes les étreintes, toutes les combinaisons imaginables, tous les caprices, jamais dégoûté ni lassé.

Ainsi les années passèrent. Guislaïne eut bien quelques aventures avec des hommes de chair et d’os, avec qui elle pouvait parler et aller au restaurant, mais ce fut toujours bref. Quand ça arrivait, Fanfan savait s’effacer, laisser – de bonne grâce apparemment – la place à l’intrus, se contenter de les servir, de vaquer aux besognes ménagères. Parfois « l’autre » lui ordonnait de participer aux ébats. Fanfan s’exécutait, appliqué mais sans montrer de zèle excessif. Et sans jamais gratifier l’homme d’un sourire.

Et puis, les jours succédaient aux jours, les semaines aux semaines, l’amant de passage s’en allait, Guislaïne et Fanfan reprenaient leurs amours là où ils les avaient laissées. Le petit androïde s’animait, souriait de nouveau.

***

Quelques jours après sa décision, Guislaïne, la mort dans l’âme, se décida à passer la petite annonce.

Et les amateurs affluèrent. Et des mains grossières se mirent à dévêtir, examiner comme un animal son petit Fanfan.

Elle avait pourtant mis la barre très haut, Guislaïne, avait exigé un prix exorbitant, mais ça n’avait pas découragé les acheteurs éventuels, loin de là !

Comme si, plus c’était cher, plus ça attirait de monde !

Le plus pénible pour Guislaïne était le triste regard de son petit compagnon, obligé de satisfaire tous ces curieux qui demandaient à l'essayer, puis qui s'en allaient en riant. Le petit androïde, accablé, montrait un pauvre visage. Il se rendait compte qu’il allait partir pour une autre maison, pour d’autres maîtres, pour d’autres habitudes, qu’il lui faudrait apprendre à satisfaire de nouveaux désirs, se plier à des caprices peut-être dangereux pour son fragile fonctionnement.

— Je ne peux pas faire autrement, mon bébé, lui expliquait Guislaïne. Je n’ai plus d’argent et on a de plus en plus de mal à trouver le nécessaire. Elle haussa les épaules et ajouta, fataliste : « Les temps sont durs, mon chéri ! »

Une semaine après la petite annonce, Fanfan fut acheté par une riche famille de la capitale, un couple d’une petite quarantaine avec deux enfants en bas âge. Fanfan, bien évidemment, allait servir à la distraction des parents.

Guislaïne, dans son malheur, en fut tranquillisée : ainsi son petit androïde ne devrait pas se soumettre aux désirs brutaux d’un vieillard libidineux, se prêter aux jeux cruels d’une tribu d’amazones des banlieues, participer à d’infâmes orgies sadiques…

Elle reçut une grosse somme d’argent. Elle se détourna en versant une larme lorsque le couple s’envola, dans un Coléoptère photonique du dernier modèle, emmenant Fanfan avec lui.

Alors, elle réalisa tous ses biens, vendit sa maison et les quelques beaux meubles et œuvres d'art qui lui restaient de ses parents. Elle avait désormais beaucoup d’argent, car Fanfan lui avait rapporté un gros pactole, et elle décida d’aller s’installer sur la côte, si possible dans l’une de ces charmantes îles de la Méditerranée, accueillantes aux grosses fortunes et où il faisait encore bon vivre.

Ce furent alors des jours fébriles mais empreints d’une nostalgie qui ne la quittait pas : elle ne pouvait s’empêcher de penser à Fanfan, qu’elle avait vendu comme un simple objet utilitaire, comme un vulgaire animal de compagnie. Elle s’en voulait. Et comme il lui manquait ! La nuit venue, elle se caressait mélancoliquement, regrettant la langue douce et agile de son androïde au visage d’ange, ce petit compagnon qui lui avait donné tant de plaisir durant tant d’années.

Il lui fallut un mois pour dénicher la résidence de ses rêves, dans une ville de l’ancienne Grèce, au bord de la mer. Une vaste demeure avec un grand parc, bien protégée par une enceinte répulsive.

Elle y emménagea par un lugubre jour de pluie, une pluie sinistre et gluante. L’hiver arrivait. Elle se sentait bien seule. Elle entreprit d’aménager cette trop grande demeure, s’installa au fil des jours.

***

Trois mois passèrent. Guislaïne, qui ne faisait plus l’amour et se gavait de pâtisseries, grossissait. Elle avait brûlé toutes les photos de Fanfan, ces photos des jours heureux qu'elle ne pouvait plus regarder sans fondre en larmes. Elle sortait rarement, n’avait pour seul exercice que les promenades monotones et solitaires sur sa plage privée. Elle s’était mise à boire, passait des journées entières allongée sur le canapé, pleine de nostalgie. Elle haïssait sa nouvelle opulence, regrettant le joli temps des années de bohème avec Fanfan.

Un jour, il y eut un temps si exécrable que personne ne put sortir. Une pluie obstinée et drue martelait les toits et les rues. Un vent de fin du monde pliait les arbres jusqu’au sol, arrachait les tuiles des toits. Aussi, quel ne fut pas l’étonnement de Guislaïne d’entendre carillonner à la porte d’entrée. Elle sursauta lorsqu’elle vit sur l’écran de contrôle la fine silhouette. C’était Fanfan ! Elle se précipita pour ouvrir, bouleversée d'émotion.

— Je sauvé de la maison, expliqua-t-il à Guislaïne qui l’étreignait furieusement, je pas bien.

— Ils t’ont rendu malheureux, mon bébé ? s’enquit-elle en pleurant de joie.

— Pas malheureux, mais triste de plus l’odeur de ma chérie Guislaïne. Difficile bander avec la nouvelle maîtresse, j’étais. Et le monsieur, vilaines manières et toujours sale.

— Viens vite au chaud, mon gros bébé, fit Guislaïne, maternelle. Tu es tout trempé. Grands dieux, comment as-tu fait pour me retrouver ? Une pareille route avec ces petits pieds ! Et, frémissante, palpitante, elle l’entraînait par la main jusqu’au salon, s’arrêtant sans cesse pour le regarder, le caresser, l’embrasser.

Lorsqu’ils passèrent devant la vaste cuisine, Fanfan se figea. Il leva la tête, huma. Il eut l’air étonné, ne percevant aucune odeur, aucune de ces bonnes odeurs du temps jadis. Guislaïne haussa les épaules avec un petit sourire navré :

— Je n’ai plus de goût à me faire à manger, soupira-t-elle.

— Je faire la cuisine, chérie d’amour, décréta Fanfan.

Quelques heures plus tard, quand il fit nuit et qu’ils furent douillettement blottis, Guislaïne trouva pour la première fois sa chambre confortable et son lit accueillant. Couchée sur le côté, elle regardait tomber la pluie, soupirant de bien-être. Elle était lovée dans les bras de Fanfan qui, imbriqué derrière elle, l’embrassait dans le cou en lui murmurant des petits mots tendres. Elle était heureuse de les entendre de nouveau, ces petits mots d’amour de jadis, si doux à son oreille, et que le petit androïde n’avait pas oubliés. Elle souriait, émue d'une telle fidélité, tandis qu’il allait et venait doucement en elle, tout en lui caressant les seins et le ventre. De temps à autre, avec un petit ricanement d’enfant espiègle, il se retirait et pénétrait entre ses fesses. « Vilain garnement », disait alors Guislaïne d'une voix où il n’y avait aucun reproche.

Elle fut heureuse comme jamais lorsqu’elle le sentit éjaculer en elle. Elle était bien, merveilleusement bien. Elle se sentait belle.

Bien plus tard, lorsqu’ils furent allongés côte à côte, Fanfan, qui s’était mis en mode repos, fut réveillé par la main de Guislaïne.

— Tu veux encore l’amour, chérie ? demanda-t-il.

Il se tourna vers sa maîtresse, vit qu’elle avait les yeux qui pétillaient, tout le visage qui souriait.

— Non, mon bébé, répondit-elle. Ce n’est pas ça. Je voulais te dire que je viens de trouver le moyen de gagner beaucoup d’argent, énormément d’argent. Je vais t’expliquer.

***

Après quelques semaines de folie amoureuse, Guislaïne remit Fanfan en vente, empocha de nouveau une forte somme, puis déménagea, par sécurité.

Guidé par l’odeur de sa maîtresse bien-aimée, Fanfan revint un mois plus tard, épuisé mais souriant.

Dans l’année qui suivit, Guislaïne renouvela plusieurs fois ce petit stratagème, et devint fort riche. Elle acheta une île où elle vécut avec plein de copines de tout âge, sympas et rigolardes. Fanfan, content d’être chouchouté, se mettait en quatre pour satisfaire toutes ces femmes qui l’adoraient.

Guislaïne et ses amies vécurent heureuses avec leur petit androïde, et n’eurent aucun enfant.

Les belles histoires de grand-père

— 68, c’était quelque chose ! J’avais vingt-cinq ans, en 68 ; je m’en souviens comme si c’était hier !

— Tu étais marié, grand-père ? questionne Lucile.

Lucile est la cadette des deux petites filles de Jean-Claude. Elle a douze ans. L’autre est Marjolaine, presque quatorze. Il y en a une troisième, l’aînée, une vieille de plus de dix-huit ans. Elle est ce soir-là en boîte avec son copain. Les parents aussi rentreront tard : ils sont partis assister à une conférence de Connaissance du Monde sur la faune et la flore australiennes. Ce sont des gens paisibles et épris de nature.

Jean-Claude garde les deux gamines. Il fait ça depuis qu’elles sont bébés. Maintenant, elles pourraient évidemment rester toutes seules. Mais l’habitude est prise ; la douce habitude des longues soirées entre le grand-père et les petites filles, et personne ne s’en plaint, bien au contraire.

Pour sa peine, Jean-Claude a droit à chaque fois à une bonne bouteille, de cognac ou de whisky, qu’il sirote jusqu’à s’endormir sur le divan, épanoui et béat.

Lucile et Marjolaine adorent ces soirées en compagnie de leur grand-père, qui sait si bien raconter des histoires, et à qui elles peuvent tout dire, tout demander, avec cette confiance toute particulière que les enfants éprouvent souvent pour leurs grands-parents, ces confidents indulgents et patients.

Ils sont assis tous trois par terre, sur la peau de mouton devant le canapé. Le septuagénaire a un peu mal aux genoux, mais il veut faire le vaillant devant ces gamines vives et remuantes.

— Non, je n’étais pas encore marié, répond-il à Lucile.

— T’étais puceau ? demande Marjolaine en pouffant.

Il feint de s’indigner, lève une main menaçante vers la cuisse de Marjolaine qui rit de plus belle et ne se recule pas.

— Petite insolente ! Bien sûr que non que je n’étais plus puceau à cet âge-là. J’avais même déjà sacrément roulé ma bosse, tu peux me croire.

— Et grand-mère ? questionne Lucile.

— Ah, votre grand-mère, je l’ai connue un peu plus tard, quand j’avais dans les vingt-sept, vingt-huit…

— Non, je veux dire, quand tu l’as connue, est-ce qu’elle était… ?

— Quoi donc ?

— Ben, vierge !

— Allons, Lucile, ne dis pas de sottises. On était au début des années soixante-dix. C’était une époque tout à fait particulière. On vivait très librement.

— Ça veut dire que vous aviez beaucoup d’expériences ? demanda Marjolaine.

— Tu veux savoir, je suppose, si nous avions de nombreuses aventures ?

— Oui.

— Alors, exprime-toi correctement !

Marjolaine ricane tandis que Jean-Claude se verse un grand verre de whisky. Car c’est une bouteille d’un excellent malt ambré et tourbeux à souhait qu’il a reçue ce soir-là pour prix de ses bons offices. La bouteille est déjà bien entamée, et l’élocution du grand-père commence à s’en ressentir.

Il lève les yeux au plafond, soupire :

— Qu’est-ce qu’on pouvait baiser, alors ! Les copains, les copines, ça défilait. C’était la grande liberté sexuelle, vous pouvez pas vous imaginer. Jamais la moindre jalousie. Parfois, on cohabitait à trois ou à quatre, et dans la même chambre. De bien gentils ménages, ma foi. Et pas de sida à l’horizon. Ah, c’était le bon temps !

Les yeux du bon grand-père s’embrument à cette évocation. Mais les deux fillettes trépignent, le pressent de questions :

— Vous avez cohabité avec d’autres, toi et grand-mère ? interroge Lucile.

— Tu vas quand même pas nous faire croire que vous avez fait ça avec d’autres, hein, grand-père ? Tu nous racontes des histoires ! lance Marjolaine, faussement incrédule.

Jean-Claude prend un air outragé, va pour se lever. Mais il retombe lourdement, s’adosse au canapé, assèche son verre de whisky. Il grommelle :

— Tu parles, qu’on l’a fait ! Et plus d’une fois ! Tiens, je pourrais même vous raconter la fois où on a vécu avec un couple d’étudiants qu’on avait pris en stop. Plus de trois mois, qu’on est restés ensemble ! Je pourrais vous montrer des photos, et même des films…

— Oh oui, grand-père ! mais raconte-nous tout ce que vous faisiez, tous les quatre.

— Vous êtes de petites impertinentes… enfin, je veux dire, des petites coquines…

— On est des vilaines coquines, grand-père, des vilaines coquines curieuses, admet Marjolaine avec un sourire malicieux tandis que Lucile empoigne la bouteille de whisky et remplit à ras bord le verre de l’ancien soixante-huitard.

— Qu’est-ce que tu m’as versé, là ? grogne-t-il en portant le verre à ses lèvres.

— Mais toujours la même chose, grand-père chéri, répond Lucile avec un sourire enjôleur.

— Tiens, c’est curieux comme ça me revient…

— Allez, raconte, quoi ! s’exclame Lucile.

— Louis et Christine.

— Quoi ?

— Louis et Christine, c’est comme ça qu’ils s’appelaient, nos amis étudiants. Elle était terriblement amoureuse de Christine, votre chère grand-mère, que Dieu ait son âme et le Démon son corps. Et moi aussi, je l’aimais bien. Souvent, je la prenais par-derrière tandis qu’elle la suçait.

Les deux filles se regardent en souriant : le whisky fait son effet, les propos deviennent incohérents ; elles vont bien s’amuser. Mais il ne faut pas laisser refroidir – ou, pire, s’endormir – le grand-père. Alors Lucile interroge, d’un ton exagérément anxieux :

— Comment ça, qui suçait qui ?

— Mais la fille, pardi, c’est la fille qui suçait votre grand-mère ! Vous êtes bouchées ? Et moi, par-derrière, je l’enfilais. Et, pendant ce temps-là, elle suçait le gars.

— C’est bien compliqué, tout ça ! s’exclame Lucile.

— C’est pas possible, s’indigne Marjolaine, elle pouvait pas sucer grand-mère et Louis en même temps ! Tu nous baratines, grand-père.

— Mais c’est pas vrai, ça, quelles gourdes ! C’est votre grand-mère qui suçait Louis ! J’ai l’impression que vous avez du mal à vous représenter la scène.

Il y a quelques secondes de silence. Les deux filles, concentrées, sont maintenant très rouges. Jean-Claude s’enfile une grande lampée de whisky et poursuit, d’une voix de plus en plus pâteuse :

— Un jour qu’on était bourrés, je m'en souviens comme si c'était hier, j’ai enculé Louis. Qu’est-ce qu’on a pu rigoler ! Christine prenait des photos tandis que votre grand-mère suçait Louis par en dessous. Vous voyez le tableau ?

— On voit, grand-père, on voit parfaitement, répondent en chœur Lucile et Marjolaine avec un tremblement dans la voix. Et encore ?

— Encore une adec... une anecdote ? Eh bien, je me rappelle d’une autre fois, où les deux filles étaient agenouillées, et où on les prenait par-derrière, Louis et moi, en changeant. Elles avaient les yeux bandés et devaient deviner qui c’était.

— C’est cool ! apprécie Lucile.

— Vous aviez l’air de bien aimer faire ça par-derrière, j’ai l’impression, constate Marjolaine en agitant un doigt avec un petit air réprobateur.

— D’autres jours, c’était à notre tour, à Louis et à moi.

— Comment ça ? À votre tour de quoi ?

— Explique, grand-père.

— Enfin, c’est clair : à notre tour d’avoir les yeux bandés et de deviner. Je me souviens qu’une fois – vous allez vous marrer ! – elles avaient fait entrer en douce une voisine pour leur prêter main forte…

— Bouche forte !

— Ouais, bravo Marjolaine ! Voilà une jeune fille pleine d’humour et d’à-propos. Verse-moi encore une goutte de cet excellent whisky, je te prie. Merci, tu es une bonne petite.

Et le terrible grand-père entame son quatrième verre avant de poursuivre :

— Je ne vous raconte pas ce qu’on a pu rigoler lorsqu’elles nous ont enlevé nos bandeaux et qu’on a vu la femme ! Une honorable dame de plus de quarante ans – une vieille, pour nous, à l’époque – et qui avait l’air tout heureuse d’avoir fait des pipes à des petits jeunes.

— C’est trop génial, grand-père !

— Une autre fois, le copain et moi on a baisé ensemble votre grand-mère, chacun de son côté. En sandwich, qu’on appelle ça.

Quelques secondes de silence succèdent à cette révélation. Les deux filles affichent des mines un brin soucieuses.

— Chacun dans un… trou, en même temps, c’est possible ? interroge Lucile.

— C’est dur à faire, grand-père ? s’inquiète Marjolaine.

— Pas du tout. On relève une jambe de la fille, histoire de bien s’installer, et on y va franco. Rien de plus facile si elle est bien mouillée. Ah, les femmes aiment ça, un homme de chaque côté et quatre mains qui les tripotent, vous pouvez me croire ! Et surtout votre grand-mère. Je me souviens qu’elle disait comme ça qu’elle adorait quand on entrait par ses deux portes, que ça lui faisait des courants d’air...

— C’est trop fabuleux ! s’exclame Marjolaine qui ajoute d'un ton résolu, après un instant de réflexion : « Moi, plus tard, j’aurai deux maris ! »

— Qu’est-ce que vous avez dû vous amuser ! gazouille Lucile. Ça a dû être dur quand ils sont partis ?

— Ah ben, on s’est retrouvés tous les deux. Mais on a eu encore beaucoup de partenaires, pour nos petits jeux amoureux, vous pouvez me croire. Tiens, je me souviens d’une petite Suissesse…

— Une quoi ?

Jean-Claude ne relève pas. Sa tête dodeline. Il tire sur une cigarette que vient de lui allumer Marjolaine. Du coup, son regard s’éclaire, se pose avec attendrissement sur les deux femmes miniatures, son élocution se raffermit. Il poursuit :

— Mignonne comme tout. Étudiante en France. Ou stagiaire de je ne sais plus quoi. Elle logeait chez nous. Votre grand-mère l’adorait. Parce qu’elle aimait beaucoup les femmes, votre grand-mère, vous savez ? On dormait tous les trois ensemble, bien sûr. Chacun au milieu à son tour.

— Vous deviez lui faire tout plein de trucs ? s’enquiert Lucile avec une mine gourmande.

— On lui a fait tout ce que vous pouvez imaginer, et même davantage. Elle avait un joli corps potelé qu’on ne se lassait pas de caresser, de léchoter…

— De suçoter ? propose Marjolaine.

— De baisoter ? renchérit Lucile. D’enculoter ?

— Tout, je vous dis ! On restait au lit parfois des journées entières. Et elle en redemandait, la bougresse ! Tudieu, je m’en souviens comme si c’était hier ! Quelle sacrée coquine c’était ! Mais attention, hein : il n’y avait pas que le cul. On s’aimait vraiment beaucoup, tous les trois. On allait au cinéma, on écoutait nos musiques, on se faisait de bonnes bouffes, on se baladait…

Un sourire ému éclaire le visage de Jean-Claude. Par instants, ses yeux se ferment, sa tête se fait lourde, dodeline. Marjolaine ramasse vivement la cigarette qui vient de tomber sur la belle peau de mouton et la porte à sa bouche. Elle en tire une bouffée et la passe à sa sœur, qui crachote un jet de fumée avant de poursuivre, avec un haussement d’épaules fataliste :

— Et puis elle est partie à son tour, votre petite Suissesse, et vous vous êtes retrouvés encore tous les deux…

— Je parie que cette fois vous avez refait un ménage mais avec un garçon !

— Oh non ! Parce que c’est à cette époque, figurez-vous, que votre grand-mère est tombée enceinte.

— Et alors ?

— Alors, on a quitté notre piaule sous les toits. J’ai pris ce boulot chez Creusot-Loire et on a fait construire la maison de Suresnes, grâce à l’aide de pépé Jules qui travaillait à la banque.

Les deux filles demeurent silencieuses, dubitatives. Elles saisissent le verre de whisky du grand-père, se le passent, le portent à leurs lèvres, font la grimace.

— Et ensuite ? demande encore Marjolaine, d’un ton totalement dénué d’enthousiasme.

— Ensuite, eh bien, votre mère est venue au monde neuf mois plus tard ; et puis votre oncle deux ans après…

Il y a un long moment de silence. Les deux filles, songeuses, se passent la cigarette, exhalent de petits jets de fumée. Le menton de Jean-Claude s’affaisse, sa tête soubresaute sur sa poitrine. Lucile secoue la tête d’un air navré, soupire :

— Ça finit toujours mal, les histoires de grand-père !

La valise aux jouets

Gladys organise un thé tous les mardis après-midi. Elle y invite ses meilleures amies, dont Julia, la représentante en parfums. En réalité, c’est surtout une occasion pour se réunir entre copines et papoter. Un rituel qui occupe agréablement deux ou trois heures de ces trop longues journées de femmes au foyer.

Gladys possède une agréable maison dans la banlieue londonienne. C’est une femme de trente-sept ans qui a, comme disent les gens, tout ce qu’il faut pour être heureuse : un coupé sport, une cuisine équipée, un home-video, un mari et un amant.

Le coupé sport est une Alfa Roméo GT. Le mari est un agent immobilier d’âge moyen qui gagne beaucoup d’argent. L’amant est un jeune émigré russe attentionné et infatigable. Des garçons dévoués comme ça sont bien utiles, afin d’occuper les après-midi des bourgeoises esseulées et bovarysantes.

Quelques mots encore sur Gladys : c’est une blonde assez piquante, de caractère enjoué et pleine de repartie. Elle est affectueuse et sensuelle ; elle aime toucher, caresser, étreindre. Elle n’est pas de celles qui pèsent leurs mots de bienvenue, mesurent leurs sourires, embrassent à deux centimètres de la peau.

Elle anime ses petites après-midi d’une façon merveilleuse, pleine de fantaisie, de jovialité. Ses amies viennent toujours chez elle avec grand plaisir, comme si c’était le rendez-vous le plus important de leur calme existence.

Ce jour-là, elles étaient six, assises sur les deux canapés et les deux fauteuils tapissés de cretonne rouge à fleurs. Outre la maîtresse de maison et Julia, il y avait là Susan, Robinne, Meredith et Jane. Les âges de ces dames s’échelonnant entre trente et quarante-cinq ans. C’étaient toutes d’assez vieilles connaissances, à l’exception de la petite Jane, nouvelle venue.

Jane est la voisine de droite de Gladys. C’est une minuscule rouquine très mignonne, à la peau laiteuse parsemée de taches de rousseur, au petit nez mutin. Les deux femmes ne s’étaient pratiquement jamais parlé jusqu’à la veille au soir. Il faisait alors chaud et Gladys était sortie prendre l’air. De l’autre côté de la haie basse qui sépare les deux jardins, Jane languissait sur une chaise longue, une cigarette à la bouche, quand elle avait aperçu Gladys qui la fixait. Elle s’était alors levée d’un bond et s’était approchée de sa voisine, qui s’était mise à lui sourire le plus aimablement du monde. Visiblement, la petite rouquine avait envie de s’épancher. Alors, en un quart d’heure, Gladys apprit tout de la vie de sa voisine, depuis ses études primaires jusqu’au départ de son mari, un mois plus tôt.

— On dira ce qu’on voudra, commenta Gladys avec un sourire de compassion, on a beau ne pas y attacher une grande importance, car ce ne sont après tout que de grands enfants, mais ça fait quand même un vide quand ils mettent les voiles.

— Peut-être, mais c’est une telle tranquillité ! Je n’avais pas idée d’une telle liberté quand il était là, avec sa sotte présence, répondit Jane qui ne paraissait nullement affectée – bien au contraire – par la récente séparation.

Couché sur l’herbe près de la chaise longue, il y avait un petit fox-terrier qui, à ces paroles, agita la queue et fit entendre un petit jappement. C’est assurément la façon dont ces intelligents animaux manifestent leur accord. Jane lui lança un regard reconnaissant. Quand à Gladys, elle se borna à secouer la tête en faisant entendre un petit « tss, tss », ce qui ne l’engageait à rien. Elle proposa :

— Et pourquoi, chère amie, ne viendriez-vous pas demain après-midi prendre un thé à la maison et grignoter mes petits sablés ? Quelques amies seront là, avec lesquelles, j’en suis certaine, vous vous entendrez à merveille. Et tout particulièrement avec Julia, une femme très rigolote qui est représentante pour une maison de parfums. On finit toujours par lui en acheter quelques flacons, histoire d’encombrer un peu plus les étagères de nos salles de bains.

— Je viendrai avec grand plaisir, Gladys, répondit Jane en regardant très fixement sa voisine, avec une légère rougeur sur son front et ses joues diaphanes.

Elles étaient maintenant tout près l’une de l’autre, séparées par la haie. Le visage de Gladys s’approcha de celui de Jane. Après quelques secondes de silence, elle lui murmura, d’une voix entrecoupée :

— Je suis sûre que l’eau de toilette au patchouli vous conviendrait à merveille, chère Jane.

— Vous croyez ?

— J’en suis persuadée, ma chérie.

— Comme vous êtes aimable, chère Gladys. Je l’essayerai volontiers, répondit la petite rouquine d’une voix frémissante.

***

Et voilà pourquoi, cet après-midi-là, elles se retrouvaient à six au lieu des cinq habituelles. Très vite, après un court moment de gêne, bien compréhensif lorsque, dans une assemblée où chacun se connaît de longue date, survient une personne étrangère, l’atmosphère se dégela. On se mit à interroger Jane avec cette curiosité que suscitent toujours les nouveaux venus, mais avec beaucoup de retenue et de bienveillance. Le fait de savoir cette jeune personne d’à peine trente-deux ans libre de tout mari émoustillait ces dames.

L’une de celles-ci, la dénommée Robinne, replète quadragénaire, s’indignait :

— Incroyable qu’on puisse abandonner une jolie petite femme comme vous, Jane !

Mais la Jane en question ne semblait pas du même avis :

— Pas incroyable du tout si l’on a trouvé plus à son goût.

— Que voulez-vous dire par là, très chère ?

— Je veux dire que depuis un bout de temps, le salaud s’était mis à lorgner les garçons.

— Quelle horreur ! se récrièrent en chœur les cinq femmes.

— Ça a commencé avec l’un de ses élèves. Faut vous dire qu’il donnait des cours particuliers de français…

— Voilà l’explication, affirma Susan, une grande brune au maintien austère, surmontée d’un strict chignon.

Pour Susan, tout ce qui était français était forcément amoral. La France, pour elle, c’était Babylone et Sodome réunis.

— Une fois, en entrant dans son bureau, poursuivit la petite rouquine, j’ai eu la surprise de trouver ce grand élève sur les genoux de mon mari. Je ne savais pas, dans mon ignorance, que les leçons entraient mieux ainsi. Mon mari me l’expliqua, disant à quel point une atmosphère de tendresse paternelle était bénéfique à tout apprentissage. Quelque temps plus tard, je le surpris en train d’embrasser sur la bouche un jeune plombier, tous deux assis sur le rebord de la baignoire. Cette fois encore, mon mari entreprit de m’expliquer qu’il était louable de se montrer prévenant, et même affectueux envers les classes laborieuses, que c’était là une marque de respect et d’humanité. Le jeune plombier était sans doute reconnaissant de tant de sollicitude, car je voyais sous son bleu de travail le signe évident de son émotion. Les prolétaires sont des gens simples, qui ne font pas de manières. Bref, c’est avec ce plombier que mon ex-mari vit désormais. Moi, il ne m’a plus touchée depuis le jour de mon trente et unième anniversaire, il y a maintenant un an et demi.

Cette longue tirade laissa l’assemblée quelques instants pantoise. Puis Julia, la femme aux parfums, s’enquit, d’une voix toute vibrante de sympathie :

— Bonté divine ! Un an sans… sans la moindre… Mais comment faites-vous donc, ma chérie, pour éviter les boutons ?

— Je me caresse toute seule, répondit Jane en haussant les épaules. Elle hésita, rougit, puis ajouta, d’un ton plein d’amertume : « J’ai tenté d’apprendre à Dick la manière de me sucer, mais il n’y arrive pas. Il me fait mal. »

— Incroyable qu’il existe des hommes aussi peu dégourdis ! s’exclama Gladys.

— Dick n’est pas un homme, corrigea Jane. C’est mon petit chien.

— Un petit chien ! Mais voilà qui est positivement adorable, minauda Julia.

— Ne vous faites plus de souci, chère voisine, énonça Gladys d’une voix solennelle en posant ses mains sur les épaules de Jane. Je vous prêterai mon amant, Boris, vous en serez très satisfaite.

— Comment ! Mais, je ne peux accepter…

— Je vous en prie, je serais tellement ravie de vous être agréable, Jane !

— Je suis confuse, c’est trop !

— Allons, pas de cérémonie entre nous, Jane. Ça me fait plaisir, un point c’est tout. Et puis, quand il y en a pour une, il y en a pour deux. Surtout que Boris est un garçon qui ne se fatigue pas aussi vite qu’un mari.

— Comme vous êtes bonne, Gladys ! s’exclama Jane. Quelle bénédiction d’être tombée sur une aussi aimable voisine. Je peux vous embrasser ?

En guise de réponse, Gladys tendit la joue. Mais tout le monde la vit tourner un peu la tête lorsque les lèvres de sa jolie voisine se posèrent, de sorte que les deux bouches se joignirent un court instant. Elles rougirent toutes deux comme des collégiennes prises en faute.

Sur le divan d’en face, Meredith et Susan, les deux autres femmes présentes, ne disaient rien. Elles semblaient quelque peu outrées d’entendre de tels propos et d’assister à des scènes aussi choquantes. Elles étaient là pour le thé et les échantillons de parfums, et non pour entendre de telles inconvenances. Elles le firent savoir plutôt aigrement et les conversations prirent aussitôt un tour beaucoup moins intime.

Il était temps de passer aux choses sérieuses. Alors Julia, qui était assise sur l’un des deux fauteuils, posa sa valise sur la table basse, l’imposante valise qui contenait les multiples flacons et vaporisateurs.

Cependant, quand elle voulut l’ouvrir, quelque chose de tout à fait extraordinaire se produisit. On vit Julia, le couvercle de la valise à peine entrebâillé, le refermer soudainement, avec une étrange brusquerie, tandis que son visage s’empourprait. Oui, véritablement : Julia s’était mise à rougir du menton jusqu’à la racine des cheveux tandis qu’elle claquait à toute force le couvercle de sa valise, puis y plaquait les bras, des mains jusqu’aux coudes. Stupéfaites, les cinq autres femmes la contemplaient. Aucune ne parlait. C’est Robinne qui rompit le silence :

— Ne dirait-on pas que vous avez vu un fantôme, très chère ?

— C’est presque ça, répondit Julia qui était redevenue maîtresse d’elle. En fait, pour tout vous dire, je me suis trompée de valise.

— Oh, alors pas de parfums aujourd’hui ! lança Jane d’une voix catastrophée.

Gladys lui posa une main sur le genou pour la calmer. Mais, en vérité, Jane ne se souciait nullement d’acheter quoi que ce soit ; elle avait simplement à cœur de se montrer aimable avec toutes ces dames qui l’avaient accueillie si courtoisement.

— Cette valise est presque semblable à l’autre, expliqua encore Julia. D’où ma méprise.

— Et celle-ci ne contient donc pas les parfums ? insista Gladys.

— Pas le moindre flacon, confirma Julia.

Les cinq femmes avaient l’impression que Julia attendait qu’on lui posât des questions précises, qu’elle brûlait en fait d’ouvrir cette valise et d’en dévoiler le contenu mais qu’elle ne voulait pas en prendre l’initiative. La volumineuse Robinne vint à son secours – les femmes savent bien se tirer d’embarras les unes les autres.

— Et peut-on savoir ce que contient cette valise, Julia, si ce n’est toutefois pas indiscret ?

Julia rougit de nouveau, mais cette fois d’excitation. Elle baissa les yeux, entreprit d’expliquer, d’une voix faussement timide :

— Je suis également représentante pour un autre produit. Je n’ai jamais osé vous en parler. Ce sont des… jouets.

— Des jouets ? s‘exclama Susan. Mais ça tombe à merveille ! J’ai trois enfants en bas âge, savez-vous.

— Moi, j’ai une tripotée de petits neveux, renchérit Meredith, qui n’avait pas encore parlé mais qui se montrait de toute évidence pleine de curiosité pour le contenu de la mystérieuse valise.

Julia se mit à ricaner.

— Ce sont des jouets un peu spéciaux, dit-elle avec une lueur malicieuse dans les yeux. Des jouets… pour dames.

Alors elle se décida et ouvrit la valise, dévoilant aux regards admiratifs ou incrédules des cinq femmes une collection de godemichets et autres sex-toys de toutes les formes et de toutes les tailles.

— Damn it ! s’exclama Gladys.

— Bloody hell ! fit Robinne.

— Goddamn ! dit Jane.

Les deux autres ne dirent rien mais ouvrirent de grands yeux. Julia sortit de la valise les objets de plastique rose qui passèrent de main en main. Elle expliquait, désormais sûre d’elle, d’un ton très commercial :

— Celui-là, ça s’appelle un « double ». La partie fine va dans le derrière, et la principale sert pour… le devant.

— Ça va de soi, admit Gladys. Puis elle saisit un godemichet de belle taille, sillonné de veines roses, et s’exclama, mutine : « Oh my god, même Boris n’en possède pas une pareille ! »

— Il fonctionne avec deux piles d’un volt cinq, que je fournis, précisa Julia.

— Et ça, c’est quoi, Julia ? roucoula Meredith, toute rouge.

Elle tenait du bout des doigts une ficelle à laquelle deux boules étaient accrochées.

— On appelle ça des « boules de geisha », ma chère, expliqua Julia d’un air assuré. On les insère dans le… enfin… à l’intérieur. Et ça procure, assure-t-on, des sensations délicieuses.

— Quelle femme surprenante vous êtes, ma chère Julia, assura Meredith, désormais aussi intéressée que les autres, ou feignant de l’être.

— Oh oui ! renchérit Gladys d’une voix vibrante. Julia, vous êtes étonnante. Pourquoi nous avoir caché si longtemps vos si précieuses compétences ?

Ainsi encouragée, Julia poursuivait son déballage, suscitant à chaque fois des concerts d’exclamations :

— Canard vibrant, gel lubrifiant, plug anal en silicone, menottes pour lits à barreaux, masturbateur pour les messieurs, cravache…

Cinq minutes plus tard, les objets de la valise étaient tous répandus : sur la table, sur le tapis, sur les divans, dans les mains de ces six femmes gloussantes d’excitation. Gladys fut la première à oser porter à sa bouche un godemichet de belle taille et à le faire aller et venir entre ses lèvres.

Ce fut une grande émotion parmi tout le groupe. Il y eut encore quelques vagues réticences. Mais, ensuite, les brides se lâchèrent comme par miracle. Au point que quelques minutes plus tard, on entendit la petite Jane proposer hardiment à la pétulante Gladys, avec un tutoiement charmant :

— Tu veux que je me l’accroche et que je sois ton petit mari ?

Elle tenait à la main un harnachement assez compliqué constitué d’un phallus de bonne dimension tenu par des courroies. Il fallait, avait expliqué Julia, se fixer cette machinerie autour de la taille et des cuisses pour se trouver ainsi transformée en un amant dans ses meilleures dispositions.

— Avec plaisir, ma chérie, répondit Gladys en embrassant Julia sur la bouche, mais, auparavant, je vais passer un petit coup de fil à un ami très cher.

— Good heavens ! s’inquiéta Robinne. Qui veux-tu appeler ?

— Boris, mon amant.

— Boris ? Mais si ton mari rentre à l’improviste ?

— Et alors ? On dira que c'est l’amant ou le mari de l’une d’entre vous. Aucun problème. Il y a tout juste lieu de craindre que le désordre ne le chagrine un peu. C’est un homme très rangé, vous savez.

***

Un quart d’heure plus tard, le carillon de la porte d’entrée retentissait. Ce fut Susan, la seule à être encore un peu habillée, qui alla ouvrir. Elle vit s’encadrer la haute silhouette d’un jeune homme athlétique, au sourire charmeur. Elle le fit entrer, avancer à sa suite. Quand elle poussa la porte du salon, il demeura sur le seuil, interdit, suffoqué.

Gladys était agenouillée sur un divan. Derrière elle, une gentille rouquine la tenait par les hanches, et il apercevait entre les cuisses de sa maîtresse aller et venir un long tuyau de plastique rose que la petite avait accroché au bas de son ventre. Sur l’autre divan deux autres femmes entièrement nues gisaient, membres emmêlés, rouges d’excitation, attachées l’une à l’autre par des menottes et fouettées par une troisième qui portait un masque et des bottes de cuir. On voyait dépasser, entre leurs cuisses ou leurs fesses, de bizarres engins qui ronronnaient. La fille au masque et aux bottes se tourna vers l’homme qui, à la porte, fasciné par le spectacle, ne bougeait toujours pas :

— Allons, entrez, lui dit-elle avec autorité, ne faites pas votre timide.

— N’aie pas peur mon chéri, ajouta Gladys, tu n’as que des amies, ici.

(Sur une idée de Patrick Legrand)

La vocation d’Amélie

Amélie avait été élevée dans la vertu et l’honnêteté.

Elle n’avait jamais déçu les espérances de ses parents et de ses professeurs : depuis son âge le plus tendre, elle se montra douce et charitable, obéissante et effacée.

C’était une enfant sérieuse, qui n’avait rien d’une exaltée, ni même d’une rêveuse. À partir de quatre ans, elle fut une petite femme raisonnable : une espèce d’adulte en miniature, prévoyante, travailleuse, dénuée de la moindre fantaisie.

Elle mettait de côté le moindre centime qu’on lui donnait, ne mangeait que la moitié de ses desserts par souci d’économie, jouait le moins possible avec ses poupées afin de ne pas les abîmer. Quant à sa chienne Cunégonde, elle était maigre et efflanquée, faute de restes à se mettre sous la dent.

Les parents de cette petite merveille étaient de fort braves gens qui avaient patiemment réalisé une honnête fortune dans la fabrication et l’exportation d’éventails en papier pour boules de glace et cocktails. Ils habitaient, avec leur fille et son grand frère Henri qui était son aîné de quatre ans, dans une vaste maison d’une petite ville de province, pesante, sinistre et immobile. Ce genre de ville où l’on ne peut s’empêcher d’imaginer des crimes cachés, des vices abominables à l’abri de façades austères, de honteux secrets de famille jalousement préservés, bref : une ville tout à fait digne d’un film de Claude Chabrol.

C’est dans cette ambiance débridée qu’Amélie naquit et grandit, au début des années quatre-vingt dix.

Sa chambre était à son image : propre et ordonnée. On y voyait une armoire avec des peluches et des jouets bien alignés, un coffre où étaient rangées les anciennes Barbies, un Game Boy, une armoire à linge et une petite bibliothèque où s’alignaient quelques Arlequin et d’insipides ouvrages pour dames : des Nossecq, des Darrieuthomb, et autres chefs-d’œuvre du même acabit…

La chambre de ses parents était voisine de la sienne. À travers la mince cloison, la nuit venue, elle entendait parfois le son de leurs voix, mais assourdi, sans qu’elle pût en distinguer les paroles. Une fois par semaine, cependant – généralement le samedi soir – il se produisait une certaine agitation, un peu comme si ses parents se livraient à des exercices de gymnastique, ou à du rangement, et elle entendait un peu plus tard son père déclarer : « Encore un que les Russes n’auront pas ! », avant d’éteindre la lumière.

Elle dut attendre ses quinze ans pour qu’une camarade de collège lui enseignât l’exacte nature des exercices hebdomadaires auxquels se livraient ses parents.

Cette révélation la transforma complètement : elle cessa d’un seul coup d’être la jeune fille raisonnable que l’on avait toujours connue, active et obéissante. Elle se mit à sortir en cachette et à embrasser des garçons sur la bouche. Elle fuma dans la cave son premier joint et se mit à boire des verres de martini. Sur sa table de chevet, elle remplaça les livres de Slaughter par ceux du marquis de Sade.

Son frère Henri prit l'habitude de l'emmener une ou deux fois par semaine chez ses copains, histoire de l’aérer. Amélie aimait se retrouver en cette compagnie d’hommes jeunes et remuants, qui riaient haut et avaient les joues râpeuses. Elle adorait surtout quand ils l’embrassaient, avec leurs langues épaisses et leurs bouches aux fortes odeurs de tabac. Certains même ne se gênaient pas pour la prendre sur leurs genoux et la peloter, sous le regard indulgent d’Henri.

Et puis, un soir, alors qu’elle venait de fêter ses seize ans, elle se laissa faire quand ils la déshabillèrent, après avoir tous beaucoup bu.

Ils étaient cinq ou six, dont une fille, une grande comme eux, d’au moins vingt ans. La fille était soûle, encore plus soûle que les garçons. Elle voulut enseigner à Amélie, comme elle disait, « le grand art de la fellation ». Un des garçons condescendit à payer de sa personne, sans à vrai dire se faire trop prier. Amélie se révéla une élève attentive et douée, pour la plus grande satisfaction du garçon en question puis de ceux qui suivirent.

Ensuite, comme de bien entendu, elle fut dépucelée par l’un d’eux, qui laissa ensuite la place à un autre, puis à un autre encore, puis à son frère Henri qui passa en dernier par courtoisie. Pour finir, afin que la fête fût complète, elle demanda au meilleur ami d’Henri de la sodomiser, une pratique dont elle avait lu beaucoup de descriptions dans les livres du « divin marquis » et qu’elle voulait absolument expérimenter. Amélie était une fille résolue et courageuse : elle eut un peu mal mais n'en montra rien. Et c'est en souriant fièrement qu'elle se rhabilla, puis saisit le bras d'Henri pour rentrer.

Et c’est ainsi qu’Amélie, après seize années de vertu, perdit en une seule nuit ses trois pucelages.

Il était très tard – ou plutôt très tôt – lorsque le frère et la sœur réintégrèrent le logis familial.

Ils gravirent en silence l’escalier. Sur le seuil de sa chambre, Amélie embrassa une dernière fois Henri, en lui fourrant sa langue dans la bouche tout en lui caressant l’entrejambe. Elle se sentait folle d’amour, et se disait qu’elle n’en aurait jamais assez. Comme aucun bruit ne se faisait entendre dans la chambre des parents, elle s’agenouilla et extirpa vivement du pantalon la verge de son frère, qui durcit aussitôt entre les mains caressantes de la jeune fille. Il souriait aux anges, d’un sourire un peu idiot de noceur fatigué. Elle le suça longtemps avant qu’il parvienne à éjaculer dans sa bouche. Elle se releva en soupirant, un peu lasse mais satisfaite. « Encore un que les Russes n’auront pas », proclama-t-elle en pénétrant dans sa chambre.

***

Elle logea à Lyon deux ans plus tard pour ses études, avec Henri. Plus exactement : ils prirent un appartement en commun, dont le loyer était assuré par les parents. Ils y avaient chacun leur chambre, leur « territoire », comme ils disaient.

Ils y vécurent bourgeoisement, en petit couple tranquille et incestueux. Les gens du quartier souriaient d’attendrissement en regardant passer, la main dans la main, ces aimables jeunes gens de dix-huit et vingt-deux ans, rayonnant de pureté. On les citait en modèle d’amour fraternel.

Tout alla bien jusqu’au jour où Henri s’enticha d’une femme de trente-cinq ans, et délaissa sa sœur. Cette dernière en conçut tout d’abord une terrible jalousie, jusqu’à ce que « la vieille salope » l’initiât aux plaisirs saphiques.

Comme Amélie était curieuse et appliquée, elle apprit vite, et en retira de vives satisfactions.

La femme s’appelait Bérengère. Elle couchait avec Henri pour se désennuyer d’un mari insipide, et avec Amélie pour se changer d’Henri.

Amélie avait de réelles dispositions pour tous les jeux amoureux. Elle sut si bien faire jouir Bérengère que celle-ci ne put bientôt plus se passer d’elle. (Il n’en faut pas plus pour affoler une mère de famille qui n’a connu durant quinze ans que la « position du missionnaire » !) Éperdument éprise de la jeune fille, Bérengère se mit à lui offrir des parfums et des fleurs, des habits et des tableaux, puis des sex-toys et des tenues de dominatrice en vrai simili noir.

Une nuit, ils firent boire et fumer Henri, puis Bérengère harnacha Amélie d’un godemichet. Elle avait un curieux fantasme : elle rêvait de faire sodomiser un frère par sa sœur. Les deux filles se sentaient toutes deux d’humeur très badine. Amélie, en faisant pénétrer dans son frère aux trois quarts endormi l’engin bien lubrifié, se remémorait avec émotion sa propre soirée d’initiation, deux ans plus tôt. Tout émoustillée, elle y alla de bon cœur dans le cul blanc et velu de son frère. Mais les deux femmes furent bien déçues : le garçon fit une simple grimace, paraissant à peine se rendre compte de ce qui lui arrivait.

— À moi, maintenant, ma chérie, susurra Bérengère à Amélie. J’ai une furieuse envie que tu m’encules. Et après, tu vas voir comme je vais bien te faire jouir, ma petite pute !

Amélie rechigna, dit qu’elle en avait marre de ces jeux débiles. Alors Bérengère lui glissa quelques billets sous la ceinture du godemichet puis s’agenouilla, se pencha, tendit sa large croupe. Amélie se saisit des billets, vint derrière Bérengère et lui enfonça entre les fesses l’engin de plastique rose, décoré de quelques souvenirs d’Henri.

Amélie ne put dormir durant toute cette nuit-là. Au matin, elle décida de ne pas se lever pour la fac et d’abandonner carrément ses études de comptabilité. Elle venait de se rendre compte qu’une toute autre carrière, bien plus lucrative et surtout bien plus palpitante, s’ouvrait devant elle. Elle venait d’avoir la révélation de sa vocation.

***

Au 12 de la rue des Fontinelles, à deux pas des quais du Rhône, se dresse une vaste maison de briques rouges, dont les fenêtres du rez-de-chaussée sont toujours closes de volets. L’adresse est disponible sur plusieurs sites Internet spécialisés dans les contacts et les escort girls. C’est par message mail ou par téléphone que l’on prend rendez-vous avec Le nénuphar rouge.

Amélie y est connue sous le nom de guerre de Lauren. Elle voulait tout d’abord s’appeler Chloé d’Arembert, en hommage à une célèbre courtisane de jadis qui était son idole, Cléo de Mérode, mais la patronne n’avait pas voulu, disant que c’était trop compliqué à retenir et qu’un nom pareil allait intimider les clients.

La spécialité d’Amélie – alias Lauren – est la punition sexuelle. D’autres sévices, tels que le fouet, les pinces, les cordes, les glaçons, sont du ressort d’autres techniciennes qui sont appelées « les dominatrices ». Amélie, elle, est la spécialiste du godemichet ; elle est connue sous le nom de « la violeuse ». Sur son passage, les yeux des clients se baissent, le silence se fait, les fesses se serrent.

Ses clients – le plus souvent des hommes – sont habités, obsédés par le fantasme de se faire violer (généralement après avoir été attachés et fouettés, ce dont se chargent en premier lieu les dominatrices). Amélie, elle, officie ensuite, et a la charge du « dernier outrage » – sa spécialité maison.

Elle est maintenant âgée de vingt et un ans. C’est une grande fille brune, élancée, délicatement musclée, au corps bien proportionné. Elle a les hanches pleines, la taille étroite et les petits seins de sa mère. De son père, elle a hérité un front haut et une légère myopie, ce qui lui donne cet air inquiétant devant lequel tremblent ses « esclaves ».

Elle gagne beaucoup d’argent. En à peine un an elle a pu s’acheter une jolie maison bourgeoise, ce que dix années de labeur ingrat et obscur dans un cabinet d’experts-comptables ne lui eussent certes pas permis. Elle envisage de se mettre rapidement à son compte, et rêve de Paris ou de Bruxelles.

Amélie offre ses services aussi bien aux hommes qu’aux femmes. Mais ces premiers sont les plus nombreux. Il y a parfois aussi des couples. C’est une combinaison qu’Amélie apprécie, pour les multiples possibilités qu’elle offre, mais les occasions en sont rares.

Amélie est renommée dans sa spécialité. Ses clients sont fidèles, et viennent parfois de loin. Elle aime beaucoup son métier, qu’elle pratique avec beaucoup de professionnalisme. Elle a déjà beaucoup de souvenirs charmants. Elle songe même à écrire un livre où seront cités les noms de certains députés et ministres, ainsi que deux ou trois évêques.

Elle y parlera évidemment de ce soir de septembre où l’un de ses clients, un homme tellement timide qu’il ne prononça pas un seul mot, était arrivé masqué, ayant exigé, lors de la prise de rendez-vous, d’être bâillonné et sodomisé « au gros format ».

Ah, elle n’est pas prête d’oublier cette séance !

Quand tout fut terminé, et le derrière du client ayant reçu sa dose de lait tiède, elle entendit la voix de l’homme sourdre du bâillon :

— En voilà encore un que les Russes n’auront pas !

Comme un ressort, Amélie se dressa, sortant brusquement du derrière de l’homme qui émit un petit grognement de protestation.

— C’est toi, papa ? s’exclama-t-elle.

Et, en même temps, elle lui arracha son masque. Le visage de son père apparut. Il se retourna, poussa un cri :

— Amélie ! Ma fille !

Le père et la fille se jetèrent dans les bras l’un de l’autre, s’étreignant furieusement. Ils demeurèrent ainsi longtemps sans parler, leurs deux corps serrés, bras et jambes mêlés. Des larmes de bonheur coulaient sur leurs visages. Le temps semblait suspendu. Ils ne se désenlaçaient que pour se contempler, puis s’enlaçaient de nouveau. On ne pouvait imaginer tableau plus touchant.

Après de longues minutes d’émouvantes effusions, Amélie sentit contre sa cuisse un objet qui grossissait. Elle y porta la main pour vérifier, laissa fuser un petit gloussement admiratif.

— Eh ben, dis-donc, papa, fit-elle en hochant la tête, c’est moi qui te mets dans un état pareil ?

Elle empoigna le membre paternel, dur comme un bâton – son membre fondateur –, s’extasia sur son diamètre et sa longueur.

— Quel morceau ! Mais t'es monté comme un âne, papa !

Le père rougit, baissa les yeux avec modestie, émit un petit grognement d’aise. Il était toujours serré contre sa fille. Il lui glissa à l’oreille, d’une voix un peu hésitante :

— Tu sais, Amélie, ce qui me ferait plaisir ?

— Je crois deviner. Mais dis-le.

— Te baiser !

Elle secoua la tête :

— Non papa, jamais pendant le travail. Mais, comme c’est toi, je veux bien t’en remettre un petit coup gratos.

La femme de ménage

Quand elle arrive, sur le coup de neuf heures, elle trouve un papier sur la table du salon qui dit : « Dolorès, j’ai laissait le linge lavé dans l’arrière-cuisine. Ne faites pas les carraux mais je conte sur vous pour le repassage. Ne passé pas l’aspirateur s’il-vous-plaît car monsieur est malade et dore encore. »

Dolorès hausse les épaules et ricane. Elle résiste à la tentation de corriger les fautes de madame, qui n’a pas été longtemps à l’école à cause de ses mensurations qui lui ont permis de faire un riche mariage avec un grand philosophe qui écrit des livres dont on parle à la télé.

Et c’est d’un cœur joyeux que Dolorès retire son manteau et le jette d’un geste gracieux sur un fauteuil du salon. Elle se prend même à siffloter joyeusement – quoique discrètement – en passant sa blouse de travail et en enfilant ses pantoufles avant de commencer son ménage. Elle est contente car elle a compris que ce sera une bonne journée où, comme elle dit, elle fera son beurre.

Mais d’abord, dans la cuisine, elle ouvre le frigo et fait l’inventaire des restes de la veille. Elle sort quelques plats puis, se décidant, elle s’envoie tout d’abord une bonne rasade de vin blanc à la bouteille qu’elle fait suivre par quelques rondelles de saucisson avec une tartine beurrée, un morceau de fromage de brebis (c’est le plus cher), trois ou quatre cuillerées de mousse au chocolat, en veillant soigneusement à ce que ça ne se voie pas, puis une nouvelle lampée de vin blanc pour faire passer le tout. Car elle estime qu’elle a bien le droit de prendre des forces.

Elle reste un instant immobile, bouche ouverte, se forçant pour faire venir un petit rot, afin de pouvoir se dire qu’elle a bien mangé. La chose se produit au bout d’une dizaine de secondes. Dolorès sourit, redresse le torse et se cambre, faisant saillir une ferme poitrine, empoigne ses fesses à pleines mains, heureuse de se sentir encore fraîche et vaillante malgré ses quarante-cinq ans.

Ensuite elle se rend dans le salon, où elle se rappelle avoir vu, sur la télévision, une coupe en cristal pleine de fruits divers, parmi lesquels plusieurs bananes. Elle choisit la plus grosse et va dans la salle de bains de madame. Et là, face à la glace, Dolorès épluche lentement la banane et entrouvre la bouche, l’approche de ses lèvres en faisant des mines gourmandes. Elle ferme à demi les yeux tandis qu’elle enfonce fort lentement la banane dans sa bouche, la fait aller et venir en lâchant des petits soupirs de bien-être.

Elle la ressort et secoue la tête, mécontente. Décidément, ça ne va pas. Elle recommence et s’applique, lèche le bout de la banane, la fait profondément entrer dans sa bouche en creusant les joues. C’est mieux et elle montre un air satisfait.

Elle recommence encore une fois, toujours fixant son reflet dans la glace : elle fait aller et venir la banane en changeant de rythme, très vite ou très lentement. Puis elle secoue un peu la tête, fait tomber un flot de cheveux noirs devant ses yeux, sur sa bouche et sur la banane. Elle l’a vu faire une fois, dans un film porno à la télé, et a trouvé que c’était une idée tout à fait intéressante.

Elle fait encore quelques essais, avec ou sans les cheveux, avec léchage, grignotage léger, baisers diversement localisés, tripotage du bout des doigts. Elle hoche la tête, de nouveau contente d’elle. Elle se dit qu’elle est la meilleure.

Rêveuse, elle retourne dans la cuisine, tout en croquant la banane.

Ceci fait (suivi d’un nouveau petit rot, mais discret, bien élevé), elle retourne dans le salon et sort la bouteille de vieux cognac du meuble de télévision. Avec un sourire finaud, elle s’en sert un plein petit verre, pour « après ».

Ensuite elle entreprend les triviales besognes ménagères, qu’elle expédie promptement. Elle fait le tour des pièces, s’arrête au seuil du bureau de monsieur, regarde la table envahie de papiers, qu’il lui est interdit de ranger, les étagères surchargées de livres, auxquels elle n’a pas le droit de toucher. Ses yeux se posent sur la luxueuse vitrine qui contient les livres écrits par monsieur, debout sur leurs tranches, avec des titres aux mots qu’elle ne comprend pas. Elle ricane en les regardant, bien droits, fièrement érigés, prétentieux et inutiles. Ensuite elle retourne dans le couloir, fait exprès un peu de bruit, pour que monsieur se rende bien compte de sa présence et commence à se faire des idées.

À onze heures, le repassage est achevé. Elle retire alors son tablier et se rend une dernière fois dans la salle de bains, pour se donner un coup de peigne et user du rouge à lèvres de madame. Elle va ensuite gratter, du bout de l’ongle, à la porte de la chambre où monsieur ne dort pas.

Elle en ressort un quart d’heure plus tard, serrant dans sa poche un billet de cinquante euros.

Elle remet ses chaussures et son manteau et, avant de s’en aller, saisit son petit verre de cognac et l’avale d’un seul coup, pour faire passer le goût de monsieur.

Le remboursement

Depuis le début de la soirée, c’était le troisième homme qui la prenait. Il n’était guère facile de les différencier, sous ces cagoules qui ne découvraient que les yeux et la bouche, sous ces grandes capes noires dont les pans ne s’écartaient que pour laisser sortir un membre tendu. Mais Gisèle, vu la stature de l’homme, reconnut qu’il s’agissait du grand costaud auquel elle avait déjà eu affaire, ce grand type velu qui se montrait d’autant plus brutal qu’il peinait à jouir. Elle frissonna, de fatigue et de répulsion.

Sur un signe de l’homme elle s’agenouilla sur un pouf et tendit les fesses. Elle vit, un peu plus loin, la seconde fille qui se trouvait dans la même position – de toute évidence la position préférée de ces messieurs. La fille poussait des cris de douleur. Gisèle, tremblante, se dit que l’homme qui se trouvait derrière la pauvre fille devait être en train de la sodomiser. Elle ne put réprimer un mouvement d’horreur en pensant que cette chose abominable lui était réservée pour le dernier jour. Elle en était malade rien que d’y penser.

Pendant ce temps, l’homme debout derrière elle s’était enfoncé dans son sexe et, la tenant fermement par les hanches, avait – comme elle disait – « commencé son petit va-et-vient ».

Gisèle était mariée depuis dix ans et avait toujours employé cette expression lorsqu’il prenait fantaisie à son mari de prendre son plaisir. Fréquente au début, cette gymnastique désagréable eut par bonheur tendance à s’espacer par la suite, pour finalement cesser tout à fait après la naissance de Jérôme.

Et c’était très bien ainsi : cette gesticulation grotesque avait toujours souverainement déplu à Gisèle.

Pour passer le temps, elle se prit à compter les allées et venues du grand type, tout en fredonnant à mi-voix : « C’est le piston, le piston, le piston ; qui fait marcher la machine, la machine. »

Deux autres hommes étaient assis au bar et parlaient haut. Mais ils se turent subitement, et Gisèle gémit en voyant l’un d'eux se lever et venir vers elle, avec un sourire menaçant.

— Je vais t’apprendre à chantonner, vilaine fille, lui dit-il le plus tranquillement du monde, et il ouvrit les pans de sa cape et introduisit dans la bouche de Gisèle un sexe mou qui grossit aussitôt.

C’était l’une des choses au monde qui répugnait le plus à Gisèle. Le summum du vice. Elle n’avait jamais toléré une telle abomination de la part de son mari. Ce n’est que depuis le début de cette semaine maudite qu’elle la supportait, bien contre son gré. Elle en était au cinquième jour. Après-demain, elle était promise à cette chose encore plus bestiale qui s’appelait la sodomie. Elle n’en dormait plus. Surtout qu’il était prévu qu’elle serait livrée durant cette fameuse dernière nuit à un grand nombre d’hommes et de femmes venus en clients. Ainsi s’achèverait cette terrible semaine de remboursement. Elle pourrait ensuite – si toutefois, pensait-elle, elle survivait à tant d’horreurs – se reposer, prier, tâcher d’oublier…

***

Tout avait commencé dix jours plus tôt. En y repensant, Gisèle maudissait cette fin d’après-midi où son mari était rentré du bureau, un sourire béat aux lèvres, et lui avait montré les deux invitations pour le bal du ministère.

— Mais je n’ai rien à me mettre, gémit-elle. Comment veux-tu que je fasse bonne figure parmi tous ces gens…

Il l’apaisa :

— On louera une belle robe de soirée. Tu seras merveilleuse, ma chérie, la plus belle !

Et c’est vrai que Gisèle, vingt-neuf ans, était une femme ravissante, brune et élancée, avec cette beauté un peu sévère des femmes méditerranéennes, qui cachent sous un abord réservé un tempérament volcanique.

Mais Gisèle n’avait rien de volcanique. Élevée selon les principes du puritanisme le plus rigoureux, éloignée autant par inclination que par conviction religieuse de toute idée de volupté, elle était, à l’intérieur comme à l’extérieur, aussi froide et austère qu’un glaçon.

Elle aimait la danse, cependant. Et il ne lui déplaisait pas d’être trouvée belle et attirante. La perspective de ce bal où elle pourrait côtoyer des personnages considérables, des femmes du grand monde, l’émoustillait.

— Ah, et puis non, je n’irai pas ! lâcha-t-elle la veille du bal à son mari. Et elle se mit à pleurer.

— Mais pourquoi donc, ma chérie ? Tu es merveilleuse, dans cette robe !

— Et mon cou ? Tu l’as vu, mon cou ?

— Il est splendide. Ta peau est la plus lisse…

— Idiot ! Je pense bijou, tu me parles peau.

— Bijou ?

— Oui, tu en vois, à mon cou ? Tu vois quelque chose qui s’appelle un bijou ? Je ne possède pas le moindre collier qui n’ait l’air ridicule, mesquin ! Je n’ai rien de beau, rien d’élégant à me mettre !

Sosthène garda le silence – son mari s’appelait Sosthène, un prénom qu’elle avait toujours trouvé suprêmement ridicule – et se mit à réfléchir, fronçant les sourcils derrière ses grosses lunettes d’écaille, plissant ses yeux de myope. Au bout de quelques instants, il leva la tête.

— J’ai trouvé ! s’exclama-t-il. Attends-moi.

Il revint une heure plus tard, déposa devant sa femme un lourd écrin. « Ouvre », dit-il fièrement.

Elle l’ouvrit et fit un pas en arrière, éblouie. Devant elle brillait un collier orné d’un gros diamant, d’une beauté et d’un scintillement à couper le souffle.

Elle balbutia : « Mais où, comment… ? »

Sosthène souriait finement.

— C’est cette amie de maman, la baronne de Roissy, qui a accepté de me prêter ce collier, expliqua-t-il. Avec cela, ma chérie, tu seras la plus belle, la reine de la soirée !

Elle se jeta au cou de son mari, muet d’étonnement, ravi de cet élan de tendresse inaccoutumé. Le soir venu, il voulut pousser son avantage, prétendit à une récompense à la hauteur de son dévouement. Mais quand, pleine de bonne volonté et de gratitude, Gisèle approcha sa bouche du membre érigé de son mari, elle ne put réprimer un sursaut de dégoût à la vue de l’énorme grain de beauté qu’il avait sur le pénis, large et violacé, et qui avait toujours été pour elle un objet de répulsion. Elle se releva, s’étendit, se tourna vers le mur, laissant à Sosthène, pour assouvir ses légitimes appétits, la voie ordinaire.

Il l’entendit grommeler, tandis qu’il s’agitait entre les cuisses froides : « Il ne rêve que de me la fourrer dans la bouche, ce cochon ! »

Et c’est vrai que Sosthène, depuis dix années de mariage, ne pensait qu’à ça : se faire, au moins une fois, sucer par sa femme. Cette idée l’obsédait.

***

Le lendemain soir, Gisèle fut la plus fêtée. Tout le monde voulait danser avec elle. Les collègues de son mari la contemplaient les yeux écarquillés, bavant de convoitise. Un attaché d’ambassade s’agenouilla à ses pieds et déclama un compliment en russe. Le grand poète néo-stalinien Castille composa sur le champ un distique à sa gloire. Un académicien la courtisa. Deux ministres la remarquèrent. Plusieurs femmes parlèrent de l’empoisonner.

Durant des heures, elle virevolta, joyeuse, insouciante, jouissant de tous ces regards posés sur elle, ces regards d’adoration éperdue, hommage à sa beauté et à sa triomphante jeunesse.

Et c’est fatiguée, anéantie de bien-être, qu’elle rentra au bras de son mari.

Dans le taxi du retour, Gisèle flottait dans une douce euphorie. Sosthène, à ses côtés lui tenait tendrement la main.

Mais c’est lorsque, un peu plus tard, ils se déshabillèrent, que le malheur fondit sur eux comme une nuée de sauterelles sur le paradis terrestre : le collier avait disparu !

C’était l’horreur, la catastrophe. Vite, Sosthène se rhabilla, se mit en quête du taxi qui les avait ramenés, retourna au ministère, réveilla le portier, fouilla partout. Il revint au petit matin, épuisé et désespéré.

Assis l’un à côté de l’autre, les deux époux demeurèrent longtemps prostrés. Puis Sosthène conclut :

— On va devoir racheter un collier tout semblable pour remplacer l’autre. Il ajouta, avec un sourire amer : Ça me fait penser à une histoire que j’ai lue dans le temps…

— Et on passera vingt ans à le rembourser, ajouta Gisèle d’un air farouche. Je connais : c’est une nouvelle de Maupassant.

— Tu te rappelles comment ça finit ?

— Et comment ! cracha rageusement Gisèle. Ils perdent la rivière de diamants en sortant du bal, ils la cherchent pendant des jours, avec petites annonces et récompenses à la clef, et finalement ils se résignent à en acheter une toute pareille, en s’endettant pour le reste de leur vie. Ils bazardent leur bagnole, ils virent la bonne, ils revendent leur villa pour un F2…

— Euh, t’es sûre, là ?

— C’est l’idée, quoi. Et puis ils triment comme des malades pendant vingt ans pour rembourser les dix-huit emprunts et les intérêts. À la fin la bonne femme, usée par les lessives, rencontre par hasard sa riche copine à laquelle elle raconte toute l’affaire en rigolant. Tu comprends : elle est toute fière, cette conne, d'apprendre à l'autre bonne femme qu’elle a perdu son collier, mais qu’elle lui en acheté un tout pareil, tellement pareil qu’elle ne s’est pas rendue compte que ce n’était pas le vrai. Et c’est le coup de tonnerre : la femme lui annonce que la rivière de diamants qu’elle lui avait prêtée était une fausse !

— Et comment ça finit ?

— Comme ça. Évidemment, on peut supposer que la riche a rendu la vraie rivière à la pauvre, mais Maupassant est muet là-dessus.

Après un long moment de méditation, Sosthène hasarda :

— Ou alors, on ne lui rend pas, tout simplement... Je n’ai signé aucun papier, après tout.

— C’est vrai, quoi, merde à Maupassant !

— Et puis, dit encore Sosthène, c’est peut-être aussi un faux, après tout, et on serait bien idiots de gâcher notre vie à payer un vrai collier en remboursement d’un faux. On n’est pas obligés d’être aussi ballots que le couple de ton histoire !

Gisèle réfléchit, puis lança d’un air décidé : « J’irai voir demain ta baronne de mes deux, et je lui parlerai de femme à femme. On arrivera certainement à un arrangement. »

— Tu es une épouse remarquable, répondit son mari en l’enlaçant et en voulant l’attirer à lui. Mais elle se détourna brusquement de l’homme-au-gros-grain-de-beauté-sur-le-pénis et se leva.

— Je vais dormir dans la chambre de Jérôme, décréta-t-elle. Tout ça est de ta faute, avec ton bal à la con.

***

Quand Sosthène revint du bureau, le lendemain soir, il trouva Gisèle en larmes.

— C’était un vrai collier, dit-elle en reniflant, avec un vrai gros diamant. Ça vaut les yeux de la tête.

— Et alors ? demanda-t-il d’une toute petite voix.

— Alors ? D'abord elle a menacé de porter plainte, puis elle m'a dit qu'on pourrait peut-être s'arranger. Elle m’a alors proposé de passer une semaine chez elle, au moins toutes les soirées, et d’être entièrement à son service.

— Ah bon, ce n’est que cela !

— J’ai peur qu’on me demande de faire des choses bizarres, dit Gisèle. Le comte et la comtesse m’ont regardée avec un drôle d’air.

— Comment ça, un drôle d’air ?

— Et en plus ils m’ont demandé de me déshabiller, pour que je puisse essayer des sous-vêtements.

— C’est pas si terrible…

— J’ai été obligée de me mettre toute nue devant ces deux-là et devant leur majordome, triple idiot ! hurla-t-elle. Et ils se sont mis à me toucher partout. Et le majordome m’a fait mettre à genoux sur un fauteuil et m’a écarté les fesses, avec ses grosses mains, pour que les deux autres puissent regarder !

— C’était sans doute juste pour voir si tu étais propre, ma chérie…

— Quel crétin tu fais ! Non mais, quel sombre crétin !

***

Et voilà comment l’histoire avait commencé. Maintenant, six jours ont passé, et Gisèle, dans quelques heures, sera libérée de son temps de remboursement. Mais elle appréhende grandement la soirée qui vient de commencer.

Il y a là une dizaine d’hommes, debout dans le vaste salon des comtes de Roissy, masqués et vêtus des habituelles capes noires, pour seulement quatre ou cinq femmes. Mais Gisèle est la seule d’entre elles à avoir été complètement déshabillée. Ensuite on l’a attachée sur un haut tabouret, bras et jambes liés aux quatre pieds par des rubans dorés.

Elle n’a pas dit pas un mot, Gisèle, n’a poussé aucun cri, ni même soupiré. Elle s’est placée d’elle-même sur le pouf, les jambes écartées et les bras pendants. Elle n’a plus aucun sentiment de sa déchéance. Elle est sans honte ni révolte, n’en a même plus l’idée. Sa passivité et son silence sont de totale allégeance envers ces hommes et ces femmes qui usent de son corps à leur guise.

Et arriva ce qui devait arriver, ce pourquoi Gisèle était là, en remboursement du collier : elle fut, durant toute cette terrible nuit, prise par tous ces hommes (auxquels les autres femmes prêtaient main forte), et qui se relayaient à deux ou trois, dans sa bouche ou entre ses jambes.

C’était l’ultime, LA grande soirée. La soirée dont les précédentes n’avaient été, en définitive, que les répétitions. La soirée que Gisèle avait tant redoutée : celle de la suprême humiliation, où sa dernière virginité allait être livrée en pâture à ces hommes masqués, ricanants et impitoyables.

« Le premier assaut est le plus dur » a proclamé fort justement le poète. Gisèle en effet cria beaucoup, au grand plaisir de l’assistance, lorsque son cul vierge et serré – quoique abondamment enduit de vaseline – s’ouvrit sous la poussée de monsieur de Roissy et engloutit le membre comtal, une énorme bite trapue et congestionnée, noueuse comme une bûche de Noël. Ensuite, ce fut la routine, en quelque sorte.

Même sucer ne lui posa vite plus d’autre problème que la fatigue de ses mâchoires et l’engourdissement de sa langue.

Autour d’elle, les verres de champagne se vidaient, les conversations allaient bon train. On riait, on lançait des bons mots. On ne s’arrêtait de boire que pour venir à ses côtés, afin de la baiser, de l’enculer, ou de s’en faire sucer. Parfois on la fouettait, mais sans méchanceté, pour la forme. Gisèle, brisée mais résignée, comptait les heures qui la séparaient de sa délivrance. Tout à coup elle sursauta, en apercevant dans l’assistance une silhouette qui lui sembla vaguement familière.

Quand l’homme masqué s’approcha d’elle, elle frémit d’horreur et d’appréhension. Tout cela n’était-il donc qu’une abominable machination ?

Tout fut clair pour elle lorsque, quelques instants plus tard, une queue raide et malodorante s’enfonça dans sa pauvre bouche. Une queue avec un gros grain de beauté, large et violacé.

La peau de l'ours

Ça faisait bien des années que je n'avais revu Armand, un vieil ami de fac. Il habitait la région parisienne, où je n'allais jamais qu'en coup de vent, pour mes affaires.

Sa famille l'avait rejeté comme un pestiféré lorsqu'il s'était mis en ménage avec sa tante. Enfin, plus précisément : avec la femme de son oncle, ce qui est quand même un moindre mal. N'empêche qu'une chose pareille ne se fait pas, surtout dans la petite ville de province où toute sa famille vivait alors.

Fraîchement et précocement retraité, j'avais désormais tout mon temps et je décidai d'aller les voir, lui, Armand, et elle, qui s'appelait Odile et qui avait cinq ou six ans de plus que lui, d'après ce que j'avais appris. Ils vivaient dans une proche banlieue, où je tournicotai pendant une heure avant de dénicher leur nid d'amour, une maison en meulière entourée d'un petit terrain ceint de grilles.

Les retrouvailles furent chaleureuses, du moins de son côté. J'avais du mal à retrouver le jeune homme ardent, carnassier, entreprenant, sous les traits épais du quinquagénaire qui m'ouvrit la porte. Mais lui, qui devait m'attendre depuis plusieurs jours avec impatience, ressassant des souvenirs et exhumant de vieilles photos, me sauta presque au cou.

J'entrai et je la vis, elle. Une petite dame aux cheveux gris, alerte, souriante, et qui avait dû être très belle. Des yeux pétillants de malice et une agréable silhouette.

Je les suivis tous deux le long d'un couloir qui traversait toute la maison pour aboutir à la véranda, qui donnait sur le jardin. Tout en marchant, je ne pus m'empêcher de détailler les formes encore bien appétissantes de la femme, qui se déhanchait dans une robe moulante.

Sentant que je la regardais, elle accentua son déhanchement. Puis, brusquement, souriante, elle tourna la tête à demi vers moi et me fit un clignement d'œil, avec l'air de me dire : « Je suis encore bien foutue, n'est-ce pas ? »

Je lui rendis son sourire, décidé à ne m'étonner de rien. Armand me lança, sans se retourner :

— Odile est une coquine. Elle adore provoquer nos visiteurs. Te voilà averti.

Je lui répondis en riant que je savais me défendre. J'eus droit à un sourire charmeur de la jolie dame.

Dans la véranda inondée de soleil, on prit place autour d'une table surchargée de bouteilles et de petits plats. Puis l'on parla, tout en buvant et grignotant. De tout et de rien. Du temps qu'il fait, du temps qui passe. De politique, de voyages, de projets... Mais surtout de nos vies, de nos métiers, de nos amours.

Car la seule chose qui m'intéressait, bien sûr, c'était leur histoire, à ces deux amants étonnants.

On était en plein été et la véranda était grande ouverte sur le jardin, jungle d'arbustes et d'herbes hautes, croulant sous une floraison envahissante, omniprésente, quasiment inextricable. Un chemin de gravier serpentait dans cette folie.

— Ça mène à notre coin secret, m'apprit Armand. Une toute petite clairière avec un banc et une table.

— Un banc, ce n'est pas un peu dur ? L'herbe tendre, je ne dis pas...

— Oh, on n'a plus trop l'âge pour les galipettes sur l'herbe ni sur la moquette, me répondit Armand avec un sourire en coin. On préfère un bon lit.

— Un bon lit moelleux, renchérit Odile, avec des tables de chevet pour les cendriers et les petits verres...

— Et, éventuellement, pour d'autres objets, ajouta Armand en jetant un sourire complice à Odile.

Il y eut un moment de silence. Je regardai avec attendrissement ces deux vieux amants qui, comme ceux de la chanson, me semblaient avoir réussi ce tour de force de « devenir vieux sans être adultes ». Je leur demandai de me raconter leur histoire.

Odile ne se fit pas prier.

— Ça fait trente-cinq ans qu'on est ensemble, m'apprit-elle en me servant le deuxième apéro. Quand on s'est connus, j'avais vingt-sept ans et Armand vingt-deux. Mon mari, l'oncle d'Armand, en avait près de quarante, l'odieux.

— L'odieux ? je demandais.

— L'odieux, tu comprendras pourquoi.

Le tutoiement de la belle sexagénaire me ravit. Armand se leva, quitta la pièce, disant qu'il allait s'occuper de la cuisine. Odile poursuivit :

— J'aimais bien mon mari, tu sais, surtout au début. Il m'avait appris le plaisir, et je lui en étais reconnaissante. J'étais devenue une vraie femme, une femme qui commençait à « respirer par le bas », comme a dit je ne sais plus qui. Mais c'était quand même un sacré vicelard. Figure-toi qu'il pensait avoir trouvé le moyen de me faire sauter par tous ses copains, en croyant que je m'en rendrais pas compte. Je peux tout de suite te dire que ça n'a pas marché et que ça s'est retourné contre lui. Tu veux vraiment tout savoir ?

— Et comment que je veux !

Elle leva les yeux. « Alors, regarde derrière toi », me dit-elle.

Je me retournai et fis un bond, envoyant rouler ma chaise. Devant moi se dressait une apparition fantastique, une bête horrible, toute noire, haute et velue. C'était un ours. J'entendis rire. Je soupirai.

— Tu as failli me faire avoir une crise cardiaque, avec tes conneries ! j'ai lancé, plutôt furibard, à Armand qui se marrait sous son déguisement.

Il se posa sur sa chaise. Je me reculai pour le détailler. C'était impressionnant. On aurait vraiment dit un ours monstrueux. La fourrure était épaisse, lustrée. La tête, énorme.

— T'as eu peur de mon gros nounours ? s'exclama Odile, battant des mains comme une sale gamine.

— Je dois avouer…

— C'est de cette façon, sous ce déguisement, qu'Armand a couché avec moi la première fois. Elle se tourna vers l'ours : « On lui dit tout, mon bisounours ? »

La grosse tête velue acquiesça. Odile me fit face.

— C'est mon mari qui possédait cette peau d'ours. Il aimait me faire l'amour comme ça, et moi ça ne me déplaisait pas. Au contraire, ça m'excitait d'être prise par cette grosse bête velue. Je dois dire que j'ai toujours été assez portée sur la chose et que j'aimais bien faire toutes sortes d'expériences.

Je me tournai vers Armand, qui s'était levé.

— Tu vois, me montra-t-il de sa grosse patte, il y a une fermeture éclair pour sortir… ce qui doit être sorti pour faire un gros câlin. Une deuxième fermeture éclair au cou, et, là-haut, deux petits trous pour les yeux, deux autres pour le nez et une fente pour la bouche.

— Il doit faire chaud, là-dedans.

— L'été, c'est pas évident. Mais c'est pas fait non plus pour y rester des heures.

J'approuvai du chef. Je me retournai vers Odile, qui reprit :

— Oui, comme je te le disais, on avait trouvé ce jeu, mon mari et moi, pour pimenter un peu nos ébats. Tu ne peux pas imaginer, mon cher, les sensations que procurent le contact et les caresses de cette grosse bête velue. Par-devant, par-derrière, c'est génial. Ces grosses pattes posées sur les hanches, cette toison collée à mon cul…

— Odile, tu vas gêner notre ami ! intervint Armand d'un ton faussement scandalisé.

— Oh, pas le moins du monde, j'ai répondu. Bien au contraire. Vous ne pouvez pas savoir comme ça m'amuse. Continue, Odile. Mais je crois que j'ai deviné l'histoire…

— Ah oui ? Alors, on t'écoute.

— Voilà : ton mari a eu l'idée de proposer à un copain, puis à deux puis à trois si j'ai bien compris, de coucher avec toi en profitant de ce déguisement, en se mettant dans la peau de l'ours, pensant que tu ne t'apercevrais de rien et que tu croirais que c'était lui.

— C'est tout à fait ça ! s'exclama Armand en émergeant de la tête de l'ours, qui pendait maintenant dans son dos comme une capuche. Il est finaud, mon vieux copain. Déjà, en fac, tu m'impressionnais…

— Seulement… coupa Odile.

— Seulement, j'ai ajouté, Odile, qui est futée, s'est tout de suite aperçue de la supercherie, ne serait-ce que par la voix. Mais non, je suis bête, ils devaient se taire, bien sûr, à la rigueur pousser des grognements de bête en rut…

— Exact. Mais un grognement suffit pour démasquer l'intrus, poursuivit Odile. C'était vraiment un crétin pour croire que je ne m'en rendrais pas compte. Il m'a prise pour une conne. Une femme devine toujours. On a de la sensibilité, nous. Vous ne pouvez pas comprendre ça, vous les hommes. Il y a tellement de détails révélateurs : le souffle, le ton de la voix – même pour un simple grognement –, et aussi la taille de l'engin, son odeur, sa forme, sa texture même. Non, vraiment, quel abruti !

— Quel naïf, surtout, a renchéri Armand.

— Alors, tu t'en es rendu compte tout de suite ? j'ai questionné de plus en plus passionné. Et qu'est-ce que tu as fait, alors, tu l'as plaqué, je suppose ?

La belle sexagénaire se mit à rire, dévoilant une dentition éclatante et une langue rose.

— Non, cher ami, je ne l'ai pas plaqué. J'ai même pris beaucoup de plaisir à ce petit jeu dont je n'étais pas dupe. Ça a d'ailleurs duré pas mal de temps. Ça m'excitait. Je m'amusais à deviner qui était caché sous la peau de l'ours. Parfois je reconnaissais, parfois non. Il y avait des jeunes, il y avait des vieux. Ça se devinait tout de suite à leur façon de faire l'amour, vite ou en prenant leur temps. Il y en avait un que j'aimais bien. Mais je ne l'ai jamais rencontré, je ne l'ai jamais connu ailleurs qu'au lit. Ça devait être un collègue de travail à mon mari. Il me fourrait sa grosse tête d'ours entre les jambes et me suçait divinement le clitoris…

— Odile !

— … tandis que son long museau me chatouillait le trou du cul.

— Tu exagères !

— Mais non, j'ai lancé vivement. Laisse donc, Armand, j'adore les belles histoires romantiques.

— Tu vois, a fait Odile avec un large sourire vainqueur, il dit qu'il adore. Allez, sois mignon ! Moi, ça m'amuse tellement de me remémorer cette époque.

Mon pastis tiédissait dans mon verre. Mais je ne songeais plus à boire ni à manger. J'étais suspendu aux lèvres d'Odile.

— La goutte d'eau qui a fait déborder le vase, si je puis dire, a poursuivi ma belle hôtesse, c'est lorsque l'un de mes amants-ours m'a levé haut les jambes et a prétendu me la mettre… là où tu devines. Or, s'il y a bien une chose que je déteste, c'est ça. Ça ne me fait pas jouir du tout, le petit trou, bien au contraire. Et je ne suis pas la seule, tu peux me croire. Et je peux aussi t'assurer que quand une femme se laisse faire, c'est presque toujours pour faire plaisir à son mari. Bref, j'ai poussé un grand cri et lui n'a pas pu s'empêcher de dire « Oh ! ». Du coup, je ne pouvais plus faire semblant de ne pas savoir, et j'ai arraché le masque de la tête du type. Mon mari est entré aussitôt. Il devait mater, le salaud, caché dans un coin. J'ai fait une scène terrible pendant qu'ils s'enfuyaient comme des lâches. Et je suis venue m'installer le soir-même chez mon neveu Armand, le meilleur de mes nounours, en emportant la peau de l'ours avec moi.

Je ne comprenais plus. J'ai demandé :

— Comment ça, le meilleur de tes nounours ?

C'est Armand qui m'a répondu :

— Parce que, moi aussi, je dois te l'avouer, j'étais l'un d'eux. J'avais fait ça la première fois comme un jeu. À vingt-deux ans, comme dit l'autre, on n'est pas sérieux. Et puis… Et puis, je suis tout de suite tombé amoureux. Et aussi, j'ai su tout de suite qu'Odile avait deviné. C'était évident à sa façon de me regarder, de me sourire, lorsqu'on se rencontrait, en famille ou ailleurs.

— Je suis tombée amoureuse dès la première fois, moi aussi. À son premier grognement – si appliqué et si touchant ! – à sa bouche sur mes seins, à son haleine, à ses soupirs, à mille petits riens, je l'ai tout de suite reconnu, mon joli petit neveu.

Il y eut un moment de silence, presque de recueillement. Puis Odile se leva et vint s'asseoir sur les genoux d'Armand, avec un sourire plein de nostalgie. Elle conclut, en hochant la tête :

— Et j'ai supporté tous les autres en t'espérant à chaque fois !

La patte droite de l'ours se posa sur la cuisse d'Odile, la patte gauche vint coiffer un sein. Cette cuisse et ce sein me semblaient bien fermes et devaient avoir la peau délicieusement douce.

***

Quand j'ai quitté ce couple charmant, deux heures plus tard, j'étais un peu morose. Sur la route du retour, je ne pouvais m'empêcher de penser à Odile. Je me disais que c'était vraiment une très jolie femme... et que j'aurais bien aimé essayer à mon tour la peau de l'ours.

Le concours des miss

— J’ai l’impression, jeune homme, que vous n’avez pas grand-chose à faire en ce moment, je me trompe ?

Théophile Camulet, appuyé sur le dossier de son fauteuil, était en train de sommeiller, béat et oisif. Il sursauta et ouvrit des yeux étonnés, presque effarés. Les mains croisées sur le ventre, il avait tout d’un Pickwick jeunot et poupin, avec dans le regard toute l’innocence et la naïve assurance du personnage de Dickens. Il vit, face à lui, le Chef de l’information de L'irréductible qui le contemplait du haut de son mètre quatre-vingt-dix en hochant tristement la tête.

— Mon bon Camulet, fit ce dernier avec, dans la voix, un ton de patience résignée, je sais que le maigre salaire que vous percevez à L’irréductible sert en grande partie à adoucir les dernières années de votre vieille mère – que le Seigneur l’ait en Sa sainte garde – mais ne pensez-vous pas qu’il serait équitable que vous offriez un travail quelconque en contrepartie ?

Théophile Camulet balbutia quelques mots à peine audibles. Le Chef de l’information ferma un instant les yeux puis reprit, d’un ton toujours aussi égal :

— Êtes-vous quelque peu connaisseur de la gent féminine, Camulet ?

— Certainement, monsieur ! J’ai même une assez bonne expérience…

— Je n’en crois rien, mais tant pis. Apprenez, mon excellent ami, que des festivités se déroulent actuellement dans la bonne ville du Touquet, et que le point d’orgue de ces festivités consistera en l’élection d’une miss. Miss France ou miss régionale, je l’ignore. Quoi qu’il en soit, il convient que L’irréductible couvre un événement d’une aussi considérable importance. Or, tous vos collègues ont des affaires en train et sont par conséquent indisponibles. Il ne reste que vous. Vous comprenez mon souci, mon petit Camulet…

— Chef, vous pouvez compter sur moi !

Le Chef de l’information hocha de nouveau la tête avec une expression de profonde affliction.

— Mon épouse me disait ce matin encore que la vie n’est pas cette vallée de roses qu’a chantée le poète, et je suis tenté d’abonder dans son sens. Vous partirez donc pour Le Touquet dès aujourd’hui. Je suppose que vous savez où se niche cette charmante bourgade, mon petit Camulet ?

— Bien sûr, chef. C’est du côté de Saint-Nazaire.

— Pas du tout. Vous devez confondre avec La Baule. Le Touquet, c’est un peu plus haut, pas loin de Boulogne-sur-Mer.

— Je…

— Je vous en prie, n’ajoutez rien, mon bon. Laissez-moi à ma souffrance et dépêchez-vous de sauter dans votre vaillante automobile pour vous rendre au Touquet. Nul doute que votre grande expérience des femmes ne nous vaille un papier étincelant de poésie et de sensualité. À moins bien entendu que cet événement remarquable n’ait pas lieu, pour je ne sais quelle raison.

— C’est vrai, chef, on ne sait jamais. Et alors, s’il ne se passe rien ?

Le Chef de l’information de L’irréductible se fendit d’un sourire plein de mansuétude et répondit au garçon joufflu et quelque peu myope qui se tenait devant lui :

— Sachez, mon bon Camulet, qu’il se passe toujours quelque chose. Toujours, entendez-vous ! Inauguration d’un musée du parapluie ou concours de châteaux de sable, artisan local sculptant des pommes de terre, chorale de centenaires parkinsoniens, secte d’infirmières gérontophiles que la police vient de démanteler, il y a toujours matière à un article de trente ou quarante lignes, agrémenté d’une jolie photo. Faut-il donc que je vous apprenne votre métier ?

Théophile Camulet haussa les épaules en souriant benoîtement, comme si le Chef de l’information de L'irréductible venait de faire la meilleure plaisanterie du monde. Il répondit :

— Bien sûr que non, monsieur. Je me disais juste que, à défaut de concours de miss, il ne doit quand même pas se passer grand-chose…

— C’est bien ce que je pensais : vous ignorez tout des lois essentielles de votre apostolat, mon pauvre ami. Un journaliste, sachez-le, ne se borne pas à relater l’événement ; au besoin, il le crée, il le façonne, il le modèle avec amour. Il en fait cette chose indispensable que l’âme du lecteur attend, la nourriture à laquelle tout son être vulgaire aspire. Méditez ma parole, et allez en paix, brave Camulet. Et surtout, je compte sur vous : ramenez-moi un bon papier. Le salut de l’Occident et la paix entre les nations reposent entre vos mains, ainsi que la plus grande gloire de L’irréductible.

***

Et c’est ainsi, que, parti des locaux bruxellois de L’irréductible, Théophile Camulet prit la route en ce radieux mois d’août, décidé à conquérir le monde.

Il avait décapoté sa 2CV et roulait tranquillement, d’un train de sénateur, n’empruntant que des routes nationales ou départementales, car les autoroutes lui faisaient peur. Il sifflotait gaiement, heureux de sentir bouillonner en lui la fièvre journalistique, émoustillé à la pensée de ce concours de miss – mais un peu inquiet toutefois.

Car Théophile Camulet, il faut bien le dire, ignorait tout des femmes. Âgé de vingt-six ans, il n’avait vécu qu’une seule et brève aventure amoureuse, rompue net par la demoiselle alors qu’il tentait de perpétrer son premier baiser dans des régions interdites, situées sous la ceinture. Outrée d’une telle privauté, à laquelle ses années de pensionnat chez les sœurs de Saint-Vincent-de-Paul ne l’avaient pas préparée, la jeune fille s’était enfuie et Théophile, depuis, était demeuré vierge. Il en avait même conçu une timidité extrême à l’égard de ce que son Chef de l’information avait appelé « la gent féminine ». Il rougissait dès qu’une jeune fille s’approchait de lui, bafouillait lorsqu’il devait lui répondre. Mais bon, se disait-il, écrire un papier et prendre quelques photos de jeunes filles en maillot de bain ne devait pas poser de problème. Il n’était pas obligé de les interviewer, après tout.

***

Son journal avait bien fait les choses : Théophile avait sa chambre réservée dans un hôtel situé juste à côté de la salle des fêtes, là ou devait se dérouler le concours des miss.

Il les voyait entrer et sortir, se promener le long de la plage en se tenant par le bras, il entendait leur rire cristallin, admirait leur démarche nonchalante, hautaine et méprisante, enviait l’invincible assurance de ces superbes créatures à qui le monde semblait appartenir.

L’événement se produisit au cours de la soirée. Théophile Camulet était assis sur l’un des fauteuils du hall et digérait paisiblement son repas de fruits de mer lorsqu’un homme imposant vint à lui.

— Vous êtes bien le journaliste belge ? questionna-t-il sans préambule.

— C’est moi-même, répondit Théophile en bombant le torse.

— C’est la Providence qui vous envoie, très cher maître. Je suis l’organisateur du concours des miss. Notre président du jury nous fait faux bond. Ses affaires le réclament, prétend-il. Mais laissez-moi rire… Une gueuse, plutôt !

— Une gueuze ?

— Vous mesurez notre désarroi. Aussi, lorsque nous avons appris que l’envoyé spécial d’un grand hebdomadaire bruxellois nous honorait de sa présence, nous avons pensé que…

Théophile Camulet se leva d’un bond, haussa le menton.

— Vous avez parfaitement pensé, dit-il. Disposez de moi, monsieur l’organisateur.

La petite taille de Théophile, fièrement dressé sur ses pieds comme un coq de combat, surprit l’homme. Il afficha néanmoins un visage ravi, invita le journaliste à le suivre dans la salle des fêtes.

Toutes les participantes du concours s’y trouvaient réunies. Théophile ne put s’empêcher de rougir lorsque l’organisateur le présenta comme le nouveau président du jury. Mais il se rasséréna devant les sourires enjôleurs des filles, toutes plus belles les unes que les autres, et qui toutes le dépassaient d'une tête.

— Monsieur Camulet, grand reporter à L’irréductible, le journal belge bien connu, et auteur de plusieurs célèbres ouvrages de politique internationale, lança l’homme, sera un président qui fera honneur à notre grand concours de « Miss Nord – Pas-de-Calais ».

Théophile se garda de tempérer ces propos, prit modestement à son compte ces états de service bien immérités. Les bouchons de champagne s’étaient mis à sauter et son verre ne demeurait jamais vide. Il se rengorgeait, n’ayant jamais été à pareille fête. À neuf heures, il lançait des toasts d’une voix vibrante ; à dix heures, il tutoyait le maire et sa femme ; à onze heures, il flattait la croupe des filles qui passaient à ses côtés et qui lui lançaient des œillades.

Il ne retourna pas à son hôtel ; il était plus de minuit lorsqu’on le conduisit dans l’une des chambres de la salle des fêtes, contiguë à la grande pièce principale. C’était l’aile où toutes les filles logeaient, avec leurs coiffeurs et leurs maquilleuses. Au rez-de-chaussée, une vaste chambre était dévolue au président du jury.

La nuit était douce. Un brouhaha lointain de voix arrivait aux oreilles du bon Théophile, des éclats de rire, des claquements de feux d’artifice, mais sans parvenir à effacer le sourire d’ineffable bonheur qui flottait sur les lèvres du petit journaliste.

Ses yeux venaient à peine de se fermer lorsqu’une main le secoua, doucement d’abord, puis fermement. Il ouvrit les yeux et aperçut penchée sur lui une grande fille blonde vêtue d’un peignoir. Il se redressa d’un bond, comme un diable à ressort surgissant de sa boîte.

— N’ayez pas peur, monsieur le Président, lui susurra la fille. Je suis simplement venue m’assurer que vous ne manquiez de rien. Et comme votre porte n’était pas fermée à clef…

— Qui… qui êtes-vous ?

— Je me nomme Sonia, et je participe au concours des miss. Vous me semblez tellement épuisé, monsieur le Président. Si vous vouliez vous retourner, je vous ferais volontiers un petit massage…

— Je suis tellement fatigué… fut la seule chose que sut balbutier Théophile en retombant dans son lit.

— Alors… dans ce cas… dit la jeune fille en se penchant.

Théophile essaya de retenir les draps mais il était trop tard. Il se retrouva tout nu devant la fille qui laissa tomber son peignoir, arborant un air vainqueur. Un corps admirable lui apparut. La jeune Miss laissa fuser un rire clair.

— Je constate, fit-elle mutine, que je ne vous laisse pas indifférent, monsieur le Président. Vous n’êtes pas si fatigué que ça, dites-moi. Qu’est-ce qui vous ferait plaisir ?

— Mais… je ne…

— Une petite pipe, peut-être ? Je suis très douée pour ça.

— Je dois vous avouer, mademoiselle…

— Ah, je vois, monsieur le Président veut le grand jeu ! Monsieur le Président est un vilain coquin !

La fille vint aussitôt dans le lit, ou plutôt elle y bondit et, durant dix minutes, prodigua au bienheureux Théophile Camulet ce qu’aucune femme ne lui avait jamais prodigué. Elle le caressa longuement, l’embrassa sur la bouche, sur le torse, descendit jusqu’à ses pieds, remonta, s’arrêta. Le petit journaliste bandait comme jamais. Il sentit les mains de la belle fille se saisir de son membre dur et une bouche l’enrober avec délicatesse. Il gémit. C’était une chose absolument divine, et tout à fait nouvelle. Dans ses fantasmes les plus fous, il n’aurait jamais rêvé d’une telle volupté.

Après l’avoir sucé quelques instants, la fille l’enjamba et, entre ses longues cuisses dorées, s’introduisit le membre de Théophile. Le buste dressé, splendide, elle le regardait en souriant. Puis elle se mit à bouger, son corps mû comme par une profonde respiration, se hissant et retombant, s’empalant avec de petits roucoulements de bien-être.

— Vous êtes bien, monsieur le Président ? fit-elle d’une voix entrecoupée. Dites-moi si je vais trop vite.

Les yeux fermés, Théophile secoua la tête. La fille reprit :

— Vous préférez peut-être jouir dans ma bouche, monsieur le Président ?

Il secoua de nouveau la tête, vivement, regarda la fille.

— Non, non, c’est parfait ainsi, fit-il d’une voix qu’il tâcha de faire très assurée. Mais penchez-vous sur moi, chère petite.

La fille se pencha en avant, colla son torse au sien, sa bouche à la sienne. Théophile lui empoigna les fesses, s’agita, gémit, s’arc-bouta, puis, après un petit cri, retomba sur l’oreiller, épuisé et ravi.

Trente secondes plus tard, la fille était à la porte, rhabillée, et lui lançait, avant de disparaître avec un sourire espiègle : « Et n’oubliez pas, monsieur le Président : je m’appelle Sonia. Je suis Miss Merlimont. »

***

Théophile ne tarda pas à se rendormir, le sourire aux lèvres, en songeant que le métier de président d’un jury de concours de miss était une chose tout à fait admirable.

Il ne tarda pas à rêver à la fille splendide qui venait de lui donner un tel plaisir, un plaisir qu’il n’avait jamais connu de sa vie, dont il ne soupçonnait même pas qu’il pût être aussi vif, aussi parfait.

Sans doute Théophile Camulet rêva-t-il avec une intensité toute particulière, car il se réveilla peu après, sentant encore son épaule secouée par la main de la grande fille blonde.

— Arrêtez, maintenant, je suis fatigué, grogna-t-il dans un demi-sommeil.

Une bouche parfumée se posa sur sa joue. « Laissez-moi, Sonia », fit encore Théophile en secouant la tête. Une voix suave s’éleva dans l’obscurité, le réveillant tout à fait :

— Je ne suis pas Sonia. Je m’appelle Ingrid. Laissez-moi m’allonger à vos côtés, monsieur le Président. J’ai un peu froid, seule dans mon lit.

Sans attendre de réponse, un corps de jeune femme se colla à celui de Théophile. Des fesses fraîches se plaquèrent contre son ventre, suscitant aussitôt l’érection du membre présidentiel.

La jeune fille lâcha dans un soupir charmant :

— J’ai tellement envie d’être sodomisée, monsieur le Président ! Oh, mon Dieu, comme j’en ai envie !

Disant cela, elle se retourna vivement, enfourna dans sa bouche la verge de Théophile, la mouilla bien de sa salive, puis, tout aussi vivement, elle reprit sa position première, écarta ses fesses d’une main et introduisit de l’autre main le membre luisant. Tout cela s’était fait en à peine quinze secondes.

— Oui, enculez-moi, enculez-moi bien, monsieur le Président. Ah, quelle grosse queue vous avez, que c’est bon, comme elle me remplit bien ! Oh oui, allez-y, défoncez-moi ! Je veux vous sentir éjaculer au fond de mon cul, monsieur le Président.

Théophile se demandait s’il vivait réellement cette chose ou s’il rêvait encore. Mais, devant son visage, c’était bien une vraie tête, un flot véritable de cheveux roux ; et c’était bien, contre son torse, un dos souple, à la peau veloutée, et, contre son ventre, il y avait un cul magnifique et bien réel qui ondulait voluptueusement, un cul prolongé par deux longues cuisses fraîches, deux cuisses magnifiques et interminables.

Alors, monsieur le Président ne tarda pas à faire ce dont on le priait avec une telle insistance : il éjacula au plus profond du merveilleux derrière de la miss.

Avant de se rendormir, il entendit encore la fille lui lancer, d’une petite voix pleine de déférence : « N’oubliez pas, monsieur le Président : je m’appelle Ingrid, et je suis Miss Beaucamp-les-Bruyères. » Puis la porte se referma doucement.

***

L’aube filtrait à travers les rideaux lorsque Théophile Camulet reçut la visite d’une jolie fille brune dont les ongles des mains et des pieds étaient peints en bleu marine. Sans un mot, elle s’allongea à ses côtés et écarta les jambes. Théophile monta sur la fille, la pénétra et prit son plaisir. Avant de quitter la chambre, elle lui apprit qu’elle se nommait Gabrielle (« comme dans la chanson », ajouta-t-elle avec un rire niais) et qu’elle était Miss Loison-sur-Créquois et qu’elle était ravie de l’honneur que venait de lui faire monsieur le Président et qu’elle comptait bien que monsieur le Président ne l’oublierait pas au moment du vote.

Avant qu’il fît tout à fait jour, Théophile Camulet reçut encore la visite d’une petite brune potelée qui se présenta comme Miss Wambercourt et d’une très grande blonde qui lui recommanda de ne pas oublier de voter pour Miss Aire-sur-la-Lys. Chacune resta environ un quart d’heure, ne repartant qu’après avoir reçu les hommages présidentiels.

Plus tard, Théophile était tout à fait réveillé lorsqu’une jeune femme aux courts cheveux châtains et vêtue d’une robe débardeur légère fit son entrée, tenant un plateau de petit-déjeuner. Elle attendit qu’il eût bu son café pour retirer sa robe et tirer les draps du lit. Elle eut un air navré en constatant : « J’espérais que monsieur le Président me fasse l’honneur d’une érection matinale ! »

Elle se mit néanmoins à l’ouvrage, et parvint à ses fins au bout de dix minutes d’application, au grand étonnement de Théophile qui ne se serait jamais imaginé posséder de telles ressources. La femme souffla de soulagement. Elle se releva néanmoins avec un sourire aimable, et assura que le sperme de monsieur le Président était « un véritable nectar » et qu’elle n’avait « jamais rien goûté d‘aussi délicieux ». Après quoi elle l’informa qu’elle était la sœur aînée d’une dénommée Mathilda qui participait au concours en tant que Miss Saint-Martin-au-Laërt et qu’elle espérait vivement que monsieur le Président ne l’oublierait pas lorsqu’il présiderait le jury.

***

Le concours eut lieu à onze heures du matin. Durant le défilé des miss, la tête de Théophile Camulet s’affaissa plus d’une fois sur sa poitrine. Il se ressaisit cependant lorsque vint le moment de placer la couronne de « Miss Nord – Pas-de-Calais » sur la tête d’une grande jeune fille, aussi belle que les trente autres. Il l’embrassa sur les deux joues en lui remettant son sceptre. Il ne se souvenait pas l’avoir croisée d’une façon particulière, mais il faut dire qu’il était tellement fatigué…

Après le banquet, il sommeilla tout le reste de l’après-midi, allongé sur un transat à la terrasse de l’hôtel. De temps en temps, de grandes jeunes filles le croisaient, dont les visages, parfois, ne lui étaient pas inconnus. Elles lui jetaient des regards chargés d’hostilité et de dépit. Dans la soirée, il se heurta à l’organisateur des festivités alors qu’il se rendait dans sa chambre, bien décidé à passer une bonne nuit réparatrice. L’homme leva les mains au ciel, se précipita sur Théophile, lui saisit le bras en l’appelant son cher ami. Puis il traversa à ses côtés la vaste salle des fêtes où des athlètes en maillot avaient remplacé les gracieuses miss, l’accompagna jusqu’à sa chambre.

— Mon cher, vous n’allez pas nous quitter comme ça ! Cher, cher Président ! Illustrissime ami ! Je compte sur vous pour demain, savez-vous. Je compte absolument sur vous, mon cher maître, pour présider demain matin un second concours. Vous nous feriez un tel plaisir ! Vous faites ça si admirablement, avec une telle autorité, une telle prestance…

— Un autre concours ! grogna Théophile avec ennui. Il bâilla et poursuivit : « Et c’est quoi, comme concours, encore des miss ? »

L’organisateur eut un large sourire, tandis que Théophile ouvrait la porte de sa chambre en bâillant de nouveau à s’en décrocher la mâchoire.

— Non, demain, ce ne sont pas des miss. C’est fini, les miss. Demain, c’est un concours tout à fait différent : c’est le concours de Monsieur Muscle. Allez, passez une bonne nuit, cher monsieur Camulet. Et faites de beaux rêves.

La bonne prof et les Urfuliens

Lorsque Raymonde Lefevre se vit entourée par les trois créatures, elle ne put réprimer un petit tremblement d’effroi et fut saisie de l’envie de s’enfuir à toutes jambes.

Elle s’était pourtant rendue de son plein gré au rendez-vous que la voix mystérieuse lui avait fixé la veille. Mais l’isolement de l’endroit, la nuit qui était maintenant tombée, l’apparence étrange des trois petits êtres casqués qui se tenaient devant elle, tout cela avait de quoi effrayer l’âme la mieux trempée.

Elle se força cependant à demeurer très calme, Raymonde Lefevre. Elle ne tenta pas de se dérober à son destin. Depuis le temps qu’elle rêvait d’un tel événement, qu’elle en parlait sans cesse autour d’elle, qu’elle scrutait inlassablement le ciel, elle se dit qu’il lui fallait faire bonne figure, se montrer digne de l’immense privilège qui lui était échu, à elle, modeste petite professeur de français au collège.

Le ciel était bas et couvert, ne laissant filtrer qu’une pâle clarté lunaire. Raymonde ne parvenait pas à distinguer les traits des trois extraterrestres qui se tenaient à quelques mètres d’elle. Elle ne voulait pas s’avancer vers eux, de crainte de les effaroucher. Un peu plus loin, à une distance qui pouvait être aussi bien dix que cinquante mètres, elle percevait une vague lueur orangée : certainement le vaisseau spatial des trois visiteurs de l’au-delà, stationné à la lisière du pré.

Elle leva la main en signe de paix, se disant qu’il s’agissait là d’un langage universel, et se rappelant l’avoir vu faire dans tous les films sur le sujet. Aussitôt, l’une des trois créatures fit de même, puis, une voix se fit entendre, basse et étouffée, étrangement monocorde :

— Nous sommes venus.

Raymonde demeura muette quelques instants, saisie d’émotion, puis prononça bravement la longue phrase qu’elle avait préparée :

— Je vous souhaite la bienvenue sur ma planète. Je suis fière d’avoir été choisie par vous. Votre appel, hier, dans ma langue, m’a bouleversée. Je suis prête à faire tout ce que je peux pour vous aider.

À ce moment, une trouée dans le ciel laissa s’engouffrer un flot de lune et elle put enfin détailler les êtres venus de si loin.

Ils étaient de taille moyenne, un peu plus petits qu’elle, vêtus de combinaisons flottantes qui leur donnaient une apparence trapue. Elle distinguait à peine leurs visages, sur lesquels semblait posé comme un masque de fine résille, derrière lequel elle apercevait vaguement une peau verdâtre, et des traits humanoïdes. Un casque luisant complétait leur équipement. Et Raymonde, pleine d’émotion, se dit qu’elle était la première humaine à contempler ces fameux « petits hommes verts » dont elle avait tant entendu parler, qu’elle rêvait de rencontrer depuis qu’elle était toute petite.

L’une des créatures s’était approchée d’elle.

— Oui, nous parlons ta langue, Terrienne, lui dit-il de sa voix dénuée d’expression, et également toutes les autres langues de ta planète. Nous sommes venus de loin pour rencontrer les habitants de ton monde.

— Vous venez de Mars ?

Trois frais éclats de rire fusèrent. Raymonde rougit, puis se détendit : ces rires paisibles la tranquillisaient.

— Nous venons de bien plus loin, lui apprit l’un d’eux d’une voix pleine d'autorité. De la planète Urful. La quatrième d’un système stellaire très lointain, aux confins de notre galaxie commune que vous, Terriens, vous appelez « la Voie Lactée ».

Ayant dit ces choses extraordinaires, il s’assit, imité par ses deux compagnons. Raymonde s’assit aussi, ne cessant de couver des yeux les trois voyageurs qui venaient de parcourir une telle distance, et qui se montraient désormais pleins de prévenance et visiblement soucieux de l’instruire.

Au bout d'un quart d'heure, l'histoire urfulienne n'avait plus aucun secret pour Raymonde. Les petits êtres lui avaient appris que leur planète déclinait, que leur population s’amenuisait, qu’il fallait un sang neuf pour régénérer la race, et que tel était le but de leur voyage.

— Nous avons erré pendant d’innombrables cycles avant de rencontrer une espèce humanoïde, lui dit l’un d’eux en hochant la tête avec beaucoup de fatalisme.

Raymonde Lefevre hocha la tête à son tour pour compatir aux malheurs de ce peuple si lointain, mais pourtant si semblable. Bercée par les voix monocordes des petits êtres, elle ne manifesta aucune surprise lorsqu’ils lui apprirent qu’elle était « l’élue », celle que le Suprême Conseil avait choisie pour sauver leur race en perdition.

Elle se contenta de rougir lorsque, après une concertation à voix basse, l’un des visiteurs lui asséna :

— Nous sommes ici pour te féconder, grande Terrienne génitrice.

— Nous reviendrons dans un an, dit un autre, pour emporter l’enfant que tu auras mis au monde, le nouveau-né venu d’ailleurs dont parlent nos légendes, celui qui portera tous les espoirs de notre peuple.

— Et c’est pourquoi nous allons maintenant t’ensemencer, conclut le troisième Urfulien. Dénude ton corps, Terrienne.

Et c’est ce que fit Raymonde, sans la moindre hésitation, comme si ce qui allait se produire était prévu de toute éternité : elle se leva, ôta ses habits et s’allongea sur l’herbe, entièrement nue. Les trois êtres de l’espace, silencieux et visiblement émus, contemplèrent un instant le grand corps blanc, éclairé de lune, puis s’accroupirent à ses côtés.

Raymonde Lefevre était une belle femme élancée d’une petite trentaine d’années, au regard rêveur, aux formes gracieuses. Elle ferma les yeux lorsque les six mains s’emparèrent de sa poitrine, glissèrent le long de son ventre, se posèrent sur sa chair intime. Puis l’un des petits hommes verts se coucha sur elle tandis que les deux autres lui écartaient les jambes. Elle entendit un bruit semblable au zip d’une fermeture éclair puis, aussitôt, sentit une chose dure s’enfoncer en elle. Comme elle était toute alanguie d’émotion, la chose se fit avec facilité. Ensuite l’extraterrestre entreprit quelques allées et venues et éjacula rapidement. Il fut aussitôt remplacé par l’un des deux autres. Puis Raymonde sentit quelque chose se poser sur son visage, tenter de forcer sa bouche. Elle ouvrit les yeux : c’était la troisième créature, qui présentait à ses lèvres un membre long et fin – un membre extraterrestre, mais cependant bien viril.

Raymonde, qui n’avait eu jusqu’alors qu’une seule aventure avec un inspecteur d’académie aux mœurs plutôt rigides, n’avait jamais fait une pareille chose. À dire vrai, la seule idée l’en avait toujours un peu dégoûtée. Mais elle ouvrit la bouche bravement, et le sexe de l’homme vert s’y enfonça. Comme elle était inexpérimentée et ne savait comment procéder, elle ne bougea pas, et ce fut la créature de l’espace qui se mit à aller et venir dans sa bouche. Au bout d’un instant, cependant, la jeune femme ne put résister : elle tendit la main, saisit le membre lisse et dur et se mit à le lécher et à le sucer. Ça n’était nullement déplaisant, bien au contraire, et Raymonde Lefevre comprit alors l’étrange plaisir qu'éprouvent tant de femmes à se livrer à cette curieuse activité.

Pendant ce temps, le deuxième avait éjaculé, aussi rapidement que le premier, et le troisième sortait de sa bouche et entrait en elle à son tour. La sensation que Raymonde éprouvait était fort curieuse : les sexes des petits hommes étaient de formats modestes et ne la comblaient pas, cependant elle éprouvait une sensation infiniment agréable, se sentait envahie d’un voluptueux bien-être. Elle se dit que les visiteurs de l’espace devaient assurément posséder quelque étrange magie.

Cependant, sa bouche, à peine libérée, avait été investie de nouveau par un membre d’une raideur moyenne. Raymonde comprit que c’était le premier qui souhaitait être remis en condition afin d’entreprendre un second assaut. Pleine de bonne volonté et toute pénétrée du sentiment de sa mission, la jeune femme s’attela à la tâche. Elle était heureuse et fière de participer activement à la régénération de la race urfulienne.

En une demi-heure de temps terrestre, chacun des Urfuliens avait joui deux fois dans le ventre de Raymonde Lefevre. L’un d’eux s’était même aussi répandu dans sa bouche. La jeune femme en fut bien un peu étonnée, car cette pratique – elle en était persuadée – n’avait rien à voir avec la procréation. Mais elle se dit qu’il s’agissait probablement là d’un geste de pure affection et elle s'efforça d'avaler le sperme de l'Urfulien, pleine d'émotion et de reconnaissance.

La professeur de français se sentait maintenant fatiguée, envahie d’une étrange mais douce torpeur. Elle s’assoupit quelques instants, un sourire paisible aux lèvres. Quand elle ouvrit les yeux, elle les vit debout autour d’elle, la contemplant silencieusement. Puis l’un d’eux se pencha et lui caressa le visage, murmurant quelques paroles dans une langue inconnue.

Elle comprit qu’ils étaient tous trois satisfaits de cette première prise de contact. D’autant plus qu’ils lui proposèrent un autre rendez-vous pour la nuit suivante. Car il fallait, précisa l’un des Urfuliens, recommencer plusieurs fois pour être bien certains de la fécondation. Raymonde, qui s’était relevée et rhabillée, acquiesça d’une voix vibrante d’enthousiasme.

Quand ils lui signifièrent de repartir – car elle ne devait pas assister à leur envol sous peine d’être désintégrée – elle esquissa le geste de leur tendre la main, puis se reprit en rougissant lorsqu’ils se mirent à rire franchement, de leurs délicieux petits rires d’extraterrestres.

***

Il faisait beau, le lendemain matin. Un soleil radieux submergeait la cour de récréation qu’arpentait en rêvant Raymonde Lefevre. Perdue dans ses pensées, la jeune femme revivait la merveilleuse aventure qui venait de lui arriver, à elle, obscure professeur de français.

Autour d’elle, les élèves jouaient au ballon, se poursuivaient, s’interpellaient ; ou alors déambulaient par petits groupes, devisant gravement. Les plus petits criaient et couraient, apparemment pour le simple plaisir de courir, sautillant et balançant les bras avec des grâces pataudes. D'autres, assis, jouaient aux cartes, silencieux et concentrés. D'autres encore se bousculaient, s'insultaient tels de vulgaires députés.

Au fond de la cour, les marronniers commençaient à perdre leurs feuilles, qui s’envolaient avec infiniment de grâce pour leur unique et ultime voyage. Parfois un souffle de vent passait dans les branches, colportant sans doute une histoire drôle, puis s'en allant, laissant les feuilles toutes secouées de rire.

Isolé sous les marronniers, un groupe de « grands » tenait un mystérieux conciliabule. Silencieux mais fébriles, avec une attention pleine de respect, tous étaient suspendus aux paroles de trois d’entre eux, au centre du groupe.

— On avait mis des vieux bas de ma mère, peints en vert, dit l’un d’eux. Dans la nuit, on ne peut rien distinguer, c’est garanti.

— Et pour la voix ?

— Tu parles tout bas, comme un zombie, elle peut pas deviner, je t’assure.

— Et vous dites que ça a marché ?

— Et comment, que ça a marché ! Deux fois, mon gars, on l’a baisée deux fois chacun, et Florian, en plus, une fois dans la bouche !

— Dans sa bouche !

— Comme je te le dis ! Faut dire qu’elle suce drôlement bien !

— Et quel femme, putain, quel corps !

— Ce cul ! Ces nichons ! Quand j'y repense...

— Merde, les salauds, j’ai hâte d’y aller !

— Et moi donc !

— Ce sera votre tour demain. Vous verrez, elle est vachement bonne, la prof de français !

DU MÊME AUTEUR

AUX ÉDITIONS LA MUSARDINE

Candide, 2013.

La Famille Guerlonprez saisie par la débauche, 2013.

Le Club de la Sublime Bougie, 2011.

Anthologie de la sodomie, 2009.

CHEZ D'AUTRES ÉDITEURS

Le Secret de la Vieille Bourse, Ravet-Anceau, 2013.

La Boîte aux aiguilles, et autres contes des échecs, La Galéode, 2012.

La petite Lectrice, Chez l'Auteur, 2011.

Voyage sous un ciel gris, La Galéode, 2000.

Le gambit Evans dans tous ses états, Collection de l'Amateur, 1994.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-009-9

En couverture :
© focus, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en juin 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com